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Encontro com 
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Max Gehringer 
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FESTIVAL DE ARTES 2024

@folhadevalinhos (19) 97141-2437
Cadastre-se e receba 
notícias diariamenteFolha de Valinhos

Franklin promete 
ações efetivas no 
combate a violência 
contra a Mulher 
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Valinhos 
confirma o posto 
de cidade mais 
segura do Brasil
Página 7

CASA DA CRIANÇA
Campanha de Natal 
faz homenagem ao seu 
fundador Anélio Zanuchi
p.13

Comissão de Transição 
realiza primeira reunião 
■ Encontro entre representantes da atual gestão e de indicados do prefeito eleito Franklin (PL) aconteceu na tarde do 
último dia 29. A equipe do prefeito eleito cobrou respostas e documentos referentes a questionamentos feitos através 
de ofícios. Precocupação é em relação a estoque de medicamentos, uniformes escolares, entre outros. Página 4

NOVO GOVERNO

■ A Secretaria de Cultura de Valinhos abre neste sábado, dia 2, o seu tradicional 
Festival de Artes com as apresentações de teatro. Estão programadas a 
apresentação de 12 peças teatrais. As apresentações acontecem até a próxima 
quinta-feira, dia 10, no Auditório Municipal ‘Darci Rossi’. Para assistir os 
espetáculos é necessário trocar ingressos por alimentos não perecíveis. A 
troca pode ser feita no Centro Cultural Vicente Musselli, aos sábados das 
8h às 12h e das 13h às 17h. Página 10

Presidente do 
PSC-Saúde fala 
sobre o novo 
hospital referência 
Página 8

Cemitério São 
João Batista deve 
receber mais de 
3 mil visitantes
■ Neste sábado, dia 2, feriado 
de Finados, a expectativa da 
Prefeitura de Valinhos é que mais 
de 3 mil visitantes, passem pelo 
Cemitério Municipal São João 
Batista.  Página 6

FINADOS

FEAV lança 
projeto DEVOLVA 
para coleta de 
eletrônicos
■ A FEAV- Fórum das Entidades 
Assistenciais de Valinhos, 
em parceria com a DEVOLVA, 
apresenta uma nova e importante 
iniciativa de conscientização e 
preservação ambiental. Página 9
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ACERVO  FOLHA DE VALINHOS

HOJE (2. NOVEMBRO)
Sol e muitas nuvens de 
manhã. Chuva forte à tarde 
e à noite. 
Máx. 32ºC Mín. 18ºC

DOMINGO (3. NOVEMBRO)
Sol com muitas nuvens. 
Pancadas de chuva à tarde 
e à noite. 
Máx. 28ºC Mín.19ºC 

SEGUNDA (4. NOVEMBRO)
Sol e muitas nuvens de 
manhã. Chuva forte à tarde 
e à noite. 
Máx. 29ºC Mín. 19ºC

L TRANSIÇÃO DE GOVERNO Na última terça-feira, dia 29, 
aconteceu a primeira reunião da Comissão de Transição composta 
por integrantes da atual gestão e de indicados pelo prefeito eleito 
Frankin (PL). O processo de transição é muito importante quando se 
trata de mudança de um governo para o outro, pois quem vai entrar 
precisa ter uma noção clara de como estão os contratos, os processos 
admninsitrativos e judiciais da Administração Municipal, as finanças 
e a gestão fiscal.

 TRANSIÇÃO DE GOVERNO 2 É imperativo que a gestão que 
vai deixar o governo seja colaborativa com os indicatos do futuro 
governo, em que pese a responsabilidade administrativa até o dia 
31 de dezembro ser da prefeita Lucimara Godoy (PSD). Contudo, é 
importante neste caso que problemas com fornecedortes e licitações 
em curso - sobretudo relacionados a medicamentos, merenda escolar, 
exames, sejam bem demonstrados aos agentes da transicção para que 
a população não sofra com a descontinuidade de serviços essenciais 
ao seu dia-a-dia.

 TRANSIÇÃO DE GOVERNO 3 Ao que tudo indica a primeira 
reunião foi tranquila. Mas foi preciso que o vice-prefeito eleito Mayr 
e o coordenador da Comissão de Transição, o atual vice-prefeito 
Major Osvaldo Rocco, cobrassem com mais rigor os representantes 
do atual governo sobre algumas respostas a três ofícios que foram 
ecnaminhados à prefeita Lucimara nos dias 16, 17 e 25 de outubro, 
pois são questionamentos legítimos e as respostas precisam ser 
apresentadas para que onfuturo governo possa entender o que o 
espera a partir de janeiro de 2025.

 TRANSIÇÃO DE GOVERNO 4  Além das prepocupações com 
estoque de medicamentos, lista de espera para exames e cirurgias, 
materiais e uniformes escolares, situação da merenda. Três assuntos 
preocupam a futura gestão do prefeito eleito Franklin (PL): venda do 
DAEV, PPP do lixo e zeladoria e limpeza de bueiros. Dos três, a questão 
da limpeza dos bueiros é mais que urgente, pois as chuvas de verão 
se aproximam e, sem esse tipo de manutenção, tradicionais pontos 
de enchentes e alagamentos - região central especialmente - podem 
sofrer com a negligência.

 TRANSIÇÃO DE GOVERNO 5 No tocante a PPP do LIxo ainda 
pouco se sabe dos avanços dela a menos de dois meses do final do 
governo. Já a venda de 49% das ações do Departamento de Águas e 
Esgotos de Valinhos - DAE - S/A, ao que tudo indica a atual gestão vai 
mesmo levar a cabo a licitação marcada para a próxima quinta-feira, 
dia 7.

 TRANSIÇÃO DE GOVERNO 5  A organização da 74ª Festa do 
Figo e da 29ª Expogoiaba também esteve no radar da Comissão de 
Transição já na primeirea reunião. Ficou acordado que uma nova 
Comissão Organizadora será nomeada com membros da atual gestão 
e indicados do prefeito Franklin (PL), o que deve acontecer nos 
próximos dias.

  PARA REFLEXÃO A Folha de Valinhos está publicando na página 
3 desta edição o artigo “Deixe ao sucessor o município que você 
gostaria de ter encontrado”, de autoria do conselheiro do Tribunal 
de Contas do Estado de São Paulo, Dimas Ramalho. É um artigo bem 
elucidativo e, em pese algumas coisas que ele aponte já estarem sendo 
encaminhadas, vale a leitura para entender o processo. Conhecedor 
de muitos municípios paulistas o autor afirma que “infelizmente, 
nem sempre esse ritual republicano é devidamente respeitado. Por 
questões partidárias ou até picuinhas pessoais, alguns municípios 
acabam enfrentando dificuldades na transição, o que constitui uma 
enorme falta de respeito com o resultado das urnas”.

 PARA REFLEXÃO 2 Mais que isso, Ramalho lembra que “não 
importa se o futuro gestor é um aliado ou um adversário político, o 
prefeito prestes a terminar o mandato deve deixar para o seu sucessor 
um município nas condições que ele desejaria ter recebido. Na política, 
como na vida, faça aos outros o que você gostaria que fizessem com 
você.

MEMÓRIA HISTÓRICA 

essa é a posição que Valinhos 
ocupa no ranking das 
“Cidades Mais Seguras do 
Brasil”. O ranking é so guia 
MySide e foi lançado em 
setembro e Valinhos obteve 
essa colocação com base 
nos números da segurança 
de 2023

3 MIL
esse é o número de visitan-
tes que deverão passar pelo 
Cemitério São João Batista 
nest sábado, dia 2, Dia de 
Finados.

1º LUGAR 

74ª
essa é a edição da p´roxima 
Festa do Figo que será 
realizada no mês de janeiro 
juntamente com a 29ª 
Expogoiaba.

Veiga quer colocar evento ‘Valinhos 
em Dança’ no calendário oficial 

CULTURA

O vereador Veiga (PSD) apre-
sentou, na sessão desta terça-fei-
ra, 29, projeto de lei que pretende 
inserir o evento “Valinhos em 
Dança” no Calendário Oficial do 
Município. Há 23 anos, mostras 
de danças variadas e competi-
ções ocorrem em Valinhos sem-
pre na primeira quinzena de ju-
lho, atraindo gente de outras 
cidades e até outros estados. In-
serindo o evento no Calendário 
Oficial, ele passa a ter mais visibi-
lidade a apoio do poder público.

 Na mensagem que acompa-
nha o projeto, o vereador desta-
ca que em 2023 e 2024 foram 4 
mil artistas inscritos na compe-
tição em cada ano, com público 
médio de 1 mil pessoas por dia 
na cidade. “Nessa época, o co-
mércio é fomentado pelo públi-

co, artistas e visitantes, movimen-
tado a cidade por meio do ramo 
hoteleiro, restaurantes e comércios 
em geral”, afirma.

 O projeto está em análise nas 
comissões permanentes da Câmara 
e ainda não tem data definida para 
ser votado

SAÚDE

Nossa Memória Histórica desta semana relembra uma importante obra realizada na região central de Valinhos na 
década de 1990 para combater as constantes enchentes que tomavam conta da região central - ainda tomam - no 
período das chuvas de verão. É também é um lembrete para a gestão que está saindo e para a que está entrando. 
O rebaixamento do córrego Mathias que atravessa toda a Avenida dos Esportes, passa por baixo da Prefeitura e 
desemboca no Ribeirão Pinheiros, foi uma tentativa de amenizar o problema. A obra aconteceu na gestão do ex-
-prefeito Moysés Abujadi (1993 - 1996). O registro é do saudoso Haroldo Pazinatto.

A Secretaria da Saúde de Va-
linhos, inicia na próxima segun-
da-feira, dia 4, a vacinação no 
esquema reforço contra a polio-
mielite. Serão aplicadas a vaci-
na injetável Poliomielite 1, 2 e 3 
(inativa) - VIP. A ação atende re-
comendação do Ministério da 
Saúde e ocorrerá em todas as 
Unidades Básicas de Saúde 
(UBS) da cidade. O horário de 
atendimento é das 9h às 11h e 
das 13h às 15h, com exceção da 
UBS Vila Santana, que funciona 
direto da 9h às 15h, e das UBSs 
Bom Retiro, Jardim São Marcos 
e Jardim Paraíso, que abre dire-
to das 9h às 18h. 

A administração da vacina de 
reforço ocorrerá em crianças 

Vacina injetável contra a poliomielite 
começa ser aplicada na segunda, dia 4
Imunização será realizada em todas as UBSs

com 15 meses de idade e para 
aquelas que perderam a oportu-
nidade de imunização no período 
de 28 de setembro a 3 de novem-
bro, ainda com a aplicação da va-
cina oral.

Segundo a Secretaria da Saú-
de também prossegue a vacina-
ção no esquema primário em to-
das as UBSs. O objetivo é reduzir 
o risco de reintrodução do polio-
vírus no Brasil e empreender es-
forços para a erradicação da po-
liomielite. A meta nacional é 
vacinar 95% das crianças de um 
ano a menor de cinco anos con-
tra a poliomielite. Segundo a Se-
cretaria da Saúde, em Valinhos 
essa população corresponde a 
6.531 crianças.
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Novembro chegou, e com ele a tradicional campanha No-
vembro Azul, que tem como objetivo conscientizar os homens 
sobre a importância da prevenção e do diagnóstico precoce do 
câncer de próstata. Em Valinhos, uma cidade que se destaca pe-
la qualidade de vida e pela rede de saúde, essa campanha ganha 
ainda mais relevância.   

Os números falam por si só: o câncer de próstata é um pro-
blema de saúde pública grave no Brasil. Milhares de homens 
são diagnosticados com a doença a cada ano. É fundamental 
que a população masculina esteja atenta aos sinais e sinto-
mas e procure um médico regularmente para realizar os exa-
mes preventivos.

Assim como em outubro, quando a atenção se volta para a 
saúde da mulher, neste mês, o foco é a saúde masculina. E, as-
sim como o câncer de mama, o câncer de próstata é um proble-
ma sério que pode ser prevenido e tratado com sucesso quando 
diagnosticado precocemente.

É preciso quebrar o tabu que cerca a saúde do homem. Muitos 
ainda evitam ir ao médico, especialmente para realizar o exame 
de toque retal, por vergonha ou por acharem que são invencí-
veis. Essa atitude, no entanto, pode ser fatal. O câncer de prós-
tata é silencioso na sua fase inicial e, quando os sintomas apa-
recem, a doença já pode estar em estágio avançado, dificultan-
do o tratamento e diminuindo as chances de cura.

Além dos fatores de risco genéticos, diversos estudos apon-
tam para a relação entre o câncer de próstata e a exposição a de-
terminados agentes químicos e condições de trabalho. É fun-
damental que os homens que trabalham em indústrias ou es-
tão expostos a substâncias tóxicas procurem orientação médi-
ca e realizem exames de rotina com maior frequência. O acom-
panhamento regular com um urologista é essencial para moni-
torar a saúde da próstata e detectar qualquer alteração o mais 
cedo possível.

Em Valinhos, a rede municipal de saúde oferece todas as 
condições para que os homens 
possam realizar seus exames 
de rotina e cuidar da sua saúde. 
As Unidades Básicas de Saúde 
(UBSs) estão preparadas para 
atender a população mascu-
lina e orientar sobre a impor-
tância da prevenção do câncer 
de próstata.

É fundamental que os ho-
mens entendam que cuidar da 
saúde não é sinal de fraqueza, 
mas sim de amor próprio e res-
ponsabilidade com a família. A 
prevenção é o melhor caminho 
para garantir uma vida longa e 

saudável. O câncer de próstata é um problema sério e o diagnós-
tico precoce salva vidas.

Adote hábitos saudáveis, como alimentação equilibra-
da, prática de atividade física regular e controle do peso. 
Não tenha vergonha de procurar ajuda: A rede municipal de 
saúde de Valinhos está à disposição para atender os homens.

É fundamental quebrar o paradigma de que cuidar da saúde 
é coisa de mulher. O câncer de próstata não discrimina e pode 
afetar qualquer homem, independentemente de sua idade ou 
condição física. A prevenção é a arma mais poderosa contra es-
sa doença, e o exame de toque retal, apesar de incômodo para 
alguns, é rápido e indolor. Não espere que os sintomas apare-
çam para procurar ajuda médica. Agende uma consulta com seu 
urologista e faça os exames de rotina. Lembre-se, a sua saúde é 
o seu bem mais precioso.

Novembro Azul é um chamado para que todos os homens se 
unam nessa luta contra o câncer de próstata. Compartilhe essa 
mensagem com seus amigos, familiares e colegas de trabalho. 
Incentive-os a cuidar da própria saúde e a realizar os exames 
preventivos. Juntos, podemos salvar vidas e construir um futu-
ro mais saudável para todos. Não deixe para depois o que você 
pode fazer hoje. Agende sua consulta e faça o exame de toque 
retal. Sua vida vale a pena!

Novembro Azul é um momento para refletir sobre a impor-
tância da saúde masculina e para incentivar os homens a ado-
tarem hábitos de vida mais saudáveis. Que este mês sirva como 
um marco para que cada homem valinhense se conscientize so-
bre a importância da prevenção do câncer de próstata. Afinal, a 
sua saúde é o seu bem mais precioso.

“o câncer de 
próstata é um 
problema 
sério que 
pode ser 
prevenido e 
tratado com 
sucesso”

editorial
Novembro Azul: o câncer de prostata 
não escolhe, mas você pode se previnir

Deixe ao sucessor o que você gostaria de ter encontrado
D I M A S R A M A L H O *

O fim do período eleitoral representa também o 
início de um outro momento capital da vida política 
do país: a transição entre os governos que saem e 
aqueles que entram.

Se a alternância de poder é um dos fundamentos 
da democracia, a passagem de bastão ordenada, sem 
perda de ritmo, de continuidade e de comando admi-
nistrativos constitui o seu complemento necessário. 
Trata-se do ato derradeiro de um ano já repleto de 
exigências legais para os 
prefeitos: para que os futu-
ros gestores encontrem as 
finanças em ordem, aqueles 
que estão deixando o cargo 
precisam seguir uma série 
de normas nesse período, 
sobretudo aquelas contidas 
na Lei de Responsabilidade 
Fiscal.

Entretanto, a transição 
governamental, apesar de 
toda a sua importância, é 
algo relativamente novo no 
ambiente institucional do 
país. A primeira passagem 
organizada de governos 
ocorreu somente em 2002, 
entre os presidentes Fer-
nando Henrique Cardoso 
e Luiz Inácio Lula da Silva. 
Regulado pela lei 10.609/02 e pelo decreto 7.221/10, 
esse rito se tornou, desde então, um modelo a ser 
seguido por todos os gestores públicos.

Em linhas gerais, a transição nada mais é do 
que o processo pelo qual a gestão eleita, mas ainda 
não empossada, tem acesso a todas as informações 
necessárias para que não haja sobressaltos ou 
interrupções das atividades administrativas e da 
prestação de serviços públicos, em especial aqueles 
essenciais à população como saúde, educação e 
assistência social.

Para cumprir todas essas tarefas de forma rigoro-
sa e transparente, o primeiro passo é a constituição 
de uma equipe de transição. Ela deve ser formada, 
prioritariamente, por especialistas e técnicos ligados 
tanto à gestão que se encerra como à que começará. 
Recomenda-se também que todas as ações sejam for-
malizadas. Dessa forma, as entregas de documentos 
devem ser feitas por meio de ofícios e as reuniões 
registradas em atas.

Não são poucos os dados que precisam ser levan-
tados para que a equipe da futura gestão possa ter 
um panorama completo do cenário econômico e 
institucional do município. Destacam-se, por exem-

plo, as informações referentes à situação financeira, 
como os demonstrativos dos saldos disponíveis, dos 
restos a pagar e das obrigações de longo prazo. Nes-
se tópico, também é fundamental listar os valores 
médios mensais recebidos a título de transferências 
constitucionais, o inventário de dívidas e haveres, e 
a comprovação de regularidade com a previdência.

Vale lembrar que o novo gestor receberá um Plano 
Plurianual vigente, inclusive a Lei de Diretrizes Orça-

mentárias para 2025 já 
sancionada, com progra-
mas, projetos, ativida-
des, metas e prioridades 
da gestão que termina. 
Ele, portanto, precisa 
estar familiarizado com 
o que foi programado 
anteriormente, até que 
venha a elaborar os no-
vos instrumentos de pla-
nejamento com base em 
seu plano de governo.

A futura administra-
ção precisa, ainda, estar 
a par de todos os contra-
tos de execução de obras, 
consórcios e convênios, 
bem como da relação 
atualizada dos bens pa-
trimoniais e dos bens de 

consumo existentes no almoxarifado.
No plano das políticas públicas, deve-se fazer 

um levantamento das principais ações, projetos e 
programas em execução, mas também daqueles 
interrompidos, finalizados ou que aguardam a sua 
implementação, para que não ocorram interregnos. 
A continuidade de serviços, obras e outras melhorias 
necessárias é uma forma de respeito à população e à 
supremacia do interesse público.

Infelizmente, nem sempre esse ritual republicano 
é devidamente respeitado. Por questões partidárias 
ou até picuinhas pessoais, alguns municípios acabam 
enfrentando dificuldades na transição, o que cons-
titui uma enorme falta de respeito com o resultado 
das urnas.

Não importa se o futuro gestor é um aliado ou um 
adversário político, o prefeito prestes a terminar o 
mandato deve deixar para o seu sucessor um mu-
nicípio nas condições que ele desejaria ter recebido. 
Na política, como na vida, faça aos outros o que você 
gostaria que fizessem com você.

Dimas Ramalho é conselheiro do Tribunal de Contas 
do Estado de São Paulo.

Quem são os guardiões da sua mudança de mind-
set? Quem são as pessoas que efetivamente precisam 
fazer parte da sua rede de suporte? O escritor Gilberto 
Cabeggi descreveu bem o papel desses guardiões. Se-
gundo o autor, na nossa rede de segurança, devemos 
ter a presença de um familiar querido, um amigo fiel 
ou um profissional de psicoterapia, ou, ainda, alguém 
que você admire pelo modo correto e feliz de ser, que o 
ajude a ganhar novas forças e a estimular pensamen-
tos e atitudes mais positivas no seu dia a dia. 

Avalie: quem são as pessoas com quem você pode 
contar para essa mudança? Quem você quer que 
esteja ao seu lado, dando-lhe apoio, quando resolver 
mudar e as coisas à sua volta parecerem desabar na 
sua cabeça? Quem são as pessoas que não deixam você 
desistir quando as coisas ficam difíceis? Junto ao seu 
mentor, essas são as pessoas que serão os guardiões 
da sua mudança de mindset. 

Naqueles momentos em que você está prestes a 
desistir da sua mudança, é importante e reconfortante 
saber que um conselheiro, um mentor, um amigo, um 
familiar que o inspira e o motiva a seguir em frente 
estará presente e fará toda a diferença. A função 
dessas pessoas é ajudá-lo a encarar o desconhecido, 
para que você possa seguir a sua estrada, atingir os 
seus objetivos e cumprir o seu propósito de vida.

Um mentor é alguém que lhe é especial, que o faz 
repensar sua decisão de recusar os chamados da vida. 

Então, mesmo não sabendo o que encontrará no próximo 
capítulo da sua história, com a ajuda dessa pessoa você 
aceita o desafio de seguir em frente. A sua relação com 
pessoas em quem você confia é um dos seus maiores 
pontos de apoio para os próximos passos na busca do 
seu crescimento e da sua evolução. Nela deve existir 
uma conexão forte, seja entre pai e filho, entre mestre e 
discípulo, entre mentor e aprendiz. 

A mudança de mindset é uma caminhada que você 
tem de fazer sozinho, sem dúvida alguma, e os obstácu-
los testarão a sua vontade a cada passo. Mas sua força 
interior será renovada se você tiver alguém com quem 
dividir suas angústias e suas dúvidas, chorar suas per-
das e, é claro, comemorar suas vitórias. É importante ter 
um grupo de pessoas com quem podemos contar quando 
precisamos de ajuda ou de um impulso extra, ou mesmo 
de uma dose a mais de motivação, porém é preciso ter 
consciência de que ter essa rede não significa depender 
dos outros para alcançar nossos objetivos. 

Precisamos manter a nossa autonomia e a nossa 
responsabilidade pessoal por nossas escolhas e ações. 
A rede pode nos oferecer apoio, mas cabe a nós mesmos 
tomar as iniciativas, partir para a ação, aproveitar as 
oportunidades e enfrentar os desafios.

Janguiê Diniz - Fundador e presidente do Conselho de 
Administração do grupo Ser Educacional - Presidente 
do Instituto Êxito de Empreendedorismo

Os guardiões da sua mudança de mindeset
JA N G U I Ê  D I N I Z *
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NOVO GOVERNO

Primeiro encontro entre representantes da atual gestão e nomes indicados pelo 
prefeito eleito Franklin (PL) aconteceu na última terça-feira, dia 29

Da Redação

A Comissão de Transição de 
Governo de Valinhos se reuniu 
pela primeira vez na última ter-
ça-feira, dia 29, no auditório do 
Fundo Social de Solidariedade, 
oficializando o início do processo 
de transferência de gestão. O gru-
po, nomeado na última sexta-fei-
ra, dia 25, conta com um total de 
17 membros: 10 representantes do 
atual governo e 7 nomes indicados 
pelo prefeito eleito, Franklin (PL). 

Conforme previsto pela Lei Mu-
nicipal nº 4.796/2012, a Comissão 
é formada com o objetivo de asse-
gurar uma transição administrati-
va transparente e eficiente, garan-
tindo a continuidade dos serviços 
prestados à população, principal-
mente nas áreas de Saúde e Edu-
cação, além da preparação para 
o início da nova gestão em 2025. 

Durante o encontro, a equipe 
de Franklin (PL) cobrou as respos-
tas e documentos referentes aos 
questionamentos apresentados 
nos ofícios protocolados na Pre-
feitura nos dias 16, 17 e 25 de ou-
tubro.   O coordenador da Comis-

Comissão de Transição 
inicia trabalhos com foco na 
continuidade dos serviços 

são de Transição, Osvaldo Rocco, 
e o vice-prefeito eleito Luiz Mayr 
Neto questionaram diretamente os 
membros da atual gestão quanto 
ao estoque de medicamentos, lis-
ta de espera para exames e cirur-
gias, materiais e uniformes esco-
lares, situação da merenda, venda 
do DAEV, PPP do lixo, zeladoria e 
limpeza de bueiros devido ao pe-
ríodo de chuvas, e outros impor-
tantes temas.   O chefe de Gabinete 
da atual prefeita Capitã Lucimara 
(PSD), Marckson Vieira, garantiu 
que não haverá descontinuidade 
dos serviços essenciais, mas soli-
citou que os questionamentos se-
jam formalizados através da pla-
taforma eletrônica 1Doc. 

Marckson afirmou ainda que 
os ofícios protocolados anterior-
mente serão respondidos em um 
prazo máximo de 15 dias a contar 
da data de envio. A Lei que rege o 
processo de transição estabelece 
um prazo de 5 dias para o encami-
nhamento das informações à Co-
missão.  Reuniões setorizadas  A 
equipe de transição do prefeito 
eleito Franklin (PL) também so-
licitou reuniões com os secretá-

rios das principais pastas, como 
Saúde, Educação, Obras e Servi-
ços Públicos, Administração, en-
tre outras, com o intuito de garan-
tir uma compreensão detalhada 
das atividades e dos projetos em 
andamento. 

Comissão de Transição 
As reuniões da Comissão se-

rão realizadas todas às terças-fei-
ras, às 14h, sempre no Fundo So-
cial de Solidariedade. Confira os 
membros que formam a Comissão 
de Transição de Governo.   Indica-
dos pela prefeita Capitã Lucima-
ra: Markson Elianai Vieira, Cris-
lânio Lopes da Silva, Marcelo Sil-
va Souza, Rebeca Leardine Qui-
jada, Carina Rodrigues da Silva, 
Eduardo Galasso Calligaris, Evan-
dro Régis Zani, Marco Aurélio Pa-
dilha Junior, Maria Gabriela Ga-
diolli Angeli, Matheus Márcio Ma-
rinelli Gondim Galbes (não com-
pareceu).   Indicados pelo prefei-
to eleito Franklin: Osvaldo Luiz 
de Rocco, Luiz Mayr Neto, Thiago 
Eduardo Galvão Capellato, Denise 
Sciammarella, Maximiliano Oli-
veira de Almeida, Vladimir Piaia 
Júnior e Ivair Nunes Pereira.

DA REDAÇÃO A Comissão de Edu-
cação da Câmara dos Deputados 
aprovou esta vsemana, projeto 
de lei que proíbe o uso de telefo-
ne celular e de outros aparelhos 
eletrônicos portáteis por alunos 
da educação básica em escolas 
públicas e particulares, inclusi-
ve no recreio e nos intervalos en-
tre as aulas.

Além de proibir o uso, o texto 
proíbe também o porte de celular 
por alunos da educação infantil e 
dos anos iniciais do ensino fun-
damental, como forma de pro-
teger a criança de até 10 anos de 
idade de possíveis abusos.

A proposta autoriza, por ou-
tro lado, o uso de celular em sa-
la de aula para fins estritamente 
pedagógicos, em todos os anos 
da educação básica. Permite ain-
da o uso para fins de acessibilida-
de, inclusão e condições médicas.

O projeto será analisado ago-
ra, em caráter conclusivo, pela 
Comissão de Constituição e Jus-
tiça e de Cidadania. Para virar lei, 
a proibição precisa ser aprova-
da pelos deputados e pelos se-
nadores.

Diego Garcia citou estudos re-
centes sobre acesso de crianças 
a pornografia, drogas e violência

Projeto reformulado
O texto aprovado foi o substi-

tutivo do relator, deputado Die-
go Garcia (Republicanos-PR), ao 
Projeto de Lei 104/15, do depu-
tado Alceu Moreira (MDB-RS), 
e a outras 13 proposiçõe-s que 
tramitam em conjunto e tratam 
do mesmo assunto. Diego Gar-
cia levou em conta diversos es-
tudos e contribuições para ela-
borar seu parecer.

O relator considerou que o uso 
e o porte de aparelhos eletrônicos 
na escola para crianças de até 10 
anos de idade podem ser adiados 
e substituídos por atividades fí-
sicas e de socialização que serão 
essenciais nos anos seguintes. 
“Preocupam-nos estudos recen-
tes sobre acesso a conteúdo im-
próprio como pornografia, dro-
gas, violência, linguagem impró-
pria e apostas eletrônicas”, lis-
tou Garcia.

Para ele, pais que acreditam 
que o porte de celular, nessa fa-

se, é um instrumento de seguran-
ça devem olhar também para os 
desafios e prejuízos que o uso de 
celulares nas escolas pode trazer. 
“Crianças nessa faixa etária não 
têm maturidade para discernir 
quando e como usar esses dis-
positivos de forma adequada.”

Exceções
Já a partir dos 11 anos, ponde-

rou Garcia, a capacidade de autor-
regulação dos alunos é maior e a 
maior demanda por interações di-
gitais para as relações sociais e as 
atividades escolares torna inevi-
tável o porte dos celulares na es-
cola. “O uso fica autorizado, em 
sala de aula, para fins pedagógi-
cos e didáticos, conforme orien-
tação do docente e dos sistemas 
de ensino, para evitar as distra-
ções”, destacou.

Em relação à permissão de uso 
aos alunos com deficiência, mes-
mo na educação infantil e nos 
anos iniciais do ensino funda-
mental, independentemente da 
atividade pedagógica, a ideia é 
garantir a acessibilidade cada vez 
mais frequente na forma de apli-
cativos. “Incluímos também os 
casos de condições de saúde, co-
mo a medição de glicemia por dia-
béticos. Esses usos são exceção”, 
esclareceu o relator.

Sofrimento psíquico
Ainda segundo o projeto apro-

vado, as redes de ensino e as es-
colas deverão abordar o tema do 
sofrimento psíquico e da saúde 
mental dos alunos da educação 
básica, apresentando a eles infor-
mações sobre riscos, sinais e pre-
venção do sofrimento, incluindo 
o decorrente do uso imoderado 
de celulares e do acesso a con-
teúdos impróprios.

Também os professores deve-
rão ser treinados para detectar 
sinais sugestivos de sofrimen-
to psíquico e mental. As esco-
las, por sua vez, deverão ofere-
cer espaços de escuta e de aco-
lhimento para alunos ou funcio-
nários em sofrimento psíquico e 
mental, principalmente decor-
rentes do uso imoderado de te-
las e nomofobia, que é a angús-
tia provocada pela ausência do 
celular.

Comissão de Educação da Câmara 
Federal aprova projeto que proíbe 
uso de celular em escolas
Uso fica proibido inclusive no recreio e crianças de até dez 
anos não poderão sequer portar consigo o aparelho

Da Redação

A organização da 74ª Festa do 
Figo e da 29ª Expogoiaba, o maior 
e mais importante evento turísti-
co de Valinhos, também foi trata-
do na primeira reunião da equi-
pe de transição. O prefeito elei-
to Franklin (PL) pediu a formali-
zação de uma nova Comissão Or-
ganizadora.  Os novos nomes pa-
ra compor o grupo devem ser in-
dicados nos próximos dias. O ob-

Organização da Festa do Figo e Expogoiaba foi 
abordada na primeira reunião de transição

jetivo é garantir que a nova ges-
tão participe ativamente da or-
ganização do evento, que acon-
tece em janeiro.   

A organização da festa, que 
acontece tradicionalmente nas 
primeiras semanas do ano, exi-
ge planejamento antecipado e 
uma articulação eficiente com di-
versos segmentos da sociedade.

A Festa do Figo e a Expogoia-
ba são eventos de grande impor-
tância para a cidade, movimen-

EDUCAÇÃO

Nova gestão municipal já inicia planejamento para um dos maiores eventos da 
cidade, que envolve diversos setores e precisa de organização antecipada.

tando a economia local e atraindo 
milhares de visitantes. A partici-
pação de agricultores, represen-
tados pelo Sindicato Rural e pe-
la Associação Agrícola, além de 
entidades assistenciais através 
da ASSERUTIL e a FEAV, é fun-
damental para o sucesso da festa.

A Comissão Organizadora da 
Festa, nomeada pelo atual gover-
no, já iniciou os trabalhos, mas a 
definição da data ainda está em 
aberto. 
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DIREITOS DA MULHER

Prefeito eleito promete fortalecer a rede de proteção e implementar políticas públicas 
para garantir a segurança das mulheres

Da Redação

Valinhos enfrenta uma crise si-
lenciosa e alarmante: a violência 
contra a mulher. A divulgação dos 
números da terceira edição do estu-
do realizado pelo Conselho Munici-
pal dos Direitos da Mulher (CMDM) 
pela Folha de Valinhos na semana 
passada teve grande repercussão 
na cidade. O levantamento realiza-
do com base nos Boletins de Ocor-
rência – BO’s – registrados na De-
legacia da Mulher e do Plantão Po-
licial ao longo do primeiro semes-
tre de 2023.

Os números mostram que quase 
duas mulheres são vítimas de vio-
lência doméstica por dia na cidade. 
O levantamento do CMDM, apu-
rou que 350 das 398 ocorrências 
registradas na DDM e no Plantão 
da Delegacia no primeiro semes-
tre de 2023 tiveram como vítimas 
mulheres. A violência psicológica 
se destaca como a mais comum, 
seguida da física e das ameaças. 
A faixa etária mais atingida é en-
tre 31 e 60 anos.

O Relatório será apresentado 
no próximo dia 19 de novembro, 
na Câmara Municipal dentro da 
campanha 21 Dias de Ativismo pelo 
Fim da Violência contra a Mulher.

Diante desse cenário, que é 
preocupante, e irá impactar nas 
ações do futuro governo no tocante 
as políticas públicas direcionadas 
à mulher, a Folha de Valinhos, so-
licitou do prefeito eleito Franklin 
um posicionamento em relação aos 
números divulgados.

Franklin disse que os dados 
apresentados pelo CMDM mos-
tram uma realidade alarmante e 
inaceitável para Valinhos, que de-
manda uma resposta efetiva e ime-
diata do poder público. “Proteger 
as nossas mulheres e crianças foi 
um dos meus compromissos de 
campanha e, como prefeito elei-
to, reforço que o enfrentamento 
da violência contra a mulher será 
tratado com urgência”, afirmou.

O prefeito eleito enfatizou que a 
partir de janeiro irá fortalecer a re-
de de proteção, incluindo a capaci-
tação de profissionais de diferen-
tes áreas para acolhimento e iden-

Franklin promete mudanças 
e ações efetivas no combate à 
Violência Contra a Mulher 

tificação dos casos, além de adotar 
medidas e implementar políticas 
públicas que ofereçam suporte e 
ajudem a romper o ciclo de abuso. 
“Vamos construir uma cidade on-
de as mulheres se sintam seguras, 
protegidas e amparadas em cada 
fase de suas vidas", disse.

A presidente do CMDM, Dra. Ale-
xsandra dos Santos Parra, ressaltou 
a importância do trabalho realizado 
pelas Conselheiras do CMDM, mas 
ela acredita que há muito mais a ser 
apontando uma vez que há mui-
tas subnotificações, sobretudo em 
condomínios, onde apesar de haver 
uma lei que determina que qual-
quer pessoa deva denunciar atos 
de violência doméstica, isso ainda 
é muito novo. “As subnotificações 
não aparecem no estudo, acredita-
mos que os números que já são altos 
possam ser ainda maiores”, disse.

Além disso, ela ressalta a neces-
sidade de um protocolo de atendi-
mento claro e de um centro de re-
ferência para as vítimas. "As mu-
lheres precisam de um lugar segu-
ro para buscar ajuda e apoio psico-
lógico", afirma.

No relatório do CMDM os  três  
tipos  de  violência  mais comuns 
contra  a  mulher  constatados  nos  
dados  comparativos  da  DDM com 
os da DPM são:  Ameaça, Violência 
Moral/Psicológica e Violência Físi-
ca, razão pela qual é recomendado a 
implementação  de Políticas Públi-
cas que venham a atender a redução  
destes índices, uma vez que acom-
panham o ciclo da violência sendo 

a violência física a que apresenta 
percentual elevado com 16,98% de  
casos.  Nos  registros  foram  iden-
tificados  diversos  boletins  com  
encaminhamento  a avaliação de 
“corpo de delito”.

Destacam-se os percentuais re-
lativos à Violência Moral/Psicoló-
gica – nas ocorrências registradas 
no Plantão elas somavam 26,76% do 
total e na DDM 43,52%. O relatório 
ressalta que houve uma mudança 
no padrão de comportamento da 
vitima, que passou a ter uma com-
preensão maior da  violência  psi-
cológica  antes  pouco  identificada.

Já os dados sobre a violência 
de ameaça somaram – no primei-
ro semestre de 2023 – 37,67% das 
ocorrências registradas no Plantão 
e 38,64% do total de registros na 
DDM. A violência física represen-
tou 22,18% dos registros no plan-
tão e 9,32% na DDM. Foram con-
tabilizados 7,04% dos BO’s como 
sendo de violência patrimonial no 
Plantão e 1,55% nos registros da 
DDM. Quanto a violência sexual 
os registros mostram que 3,52% 
das ocorrências no Plantão tive-
ram essa natureza e 5,59% na DDM.

DA REDAÇÃO A Associação Co-
mercial e Industrial de Valinhos 
(ACIV) realizou uma pesquisa 
com seus associados da área cen-
tral e informa que diversas lojas 
estarão abertas no próximo sá-
bado, dia 2. Essa é uma excelen-
te oportunidade para que os mo-
radores e visitantes de Valinhos 
possam usufruir do comércio lo-
cal, adquirindo produtos e servi-
ços variados.

A ACIV ressalta que cada co-
merciante tem total autonomia 

para definir o horário de funcio-
namento de seu estabelecimento, 
respeitando os critérios da cate-
goria para os feriados nacionais. 
A entidade apoia e valoriza a de-
cisão dos empresários que opta-
rão por abrir suas lojas, incenti-
vando a população a prestigiar o 
comércio local. Esta é uma exce-
lente oportunidade para aprovei-
tar o dia e adquirir produtos e ser-
viços nas lojas de Valinhos, con-
tribuindo para o fortalecimen-
to da economia da nossa cidade.

Comércio de Valinhos aberto 
neste sábado, dia 2 
 

FINADOS

O prefeito eleito Franklin Duarte (PL): fortalecimento da rede de proteção

DA REDAÇÃO A CBO Análises La-
boratoriais, uma das empresas 
integrantes da AEVAL (Asso-
ciação dos Empresários de Va-
linhos), participou do Congres-
so Brasileiro de Ciência e Tec-
nologia de Alimentos (CBCTA), 
um dos mais importantes con-
gressos da área na América La-
tina, com papel de destaque no 
cenário científico e tecnológico 
nacional e internacional.

A 29ª edição do Congresso foi 

realizada em Florianópolis/SC, de 
14 a 17 de outubro teve como tema 
central “O futuro dos alimentos: 
Inovação, saúde e sustentabilida-
de na cadeia produtiva de alimen-
tos” e contou com 1.728 inscritos. 
O CBCTA ocorre a cada 2 anos em 
locais alternados e recebe profis-
sionais de todo Brasil.

Essa foi a primeira participa-
ção do laboratório CBO neste con-
gresso de grande relevância na 
área de alimentaçãO.

CBO participa de Congresso Brasileiro 
de Ciência e Tecnologia de Alimentos 
Evento é um dos mais importantes da área na América Latina

EM MÉDIA DUAS 
MULHERES SOFREM 

VIOLÊNCIA DOMÉSTICA 
EM VALINHOS
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Da Redação

Capela do Cemitério
- 7h00 - Missa Paróquia São Sebas-
tião - Padre Jonas Duarte Christal
- 7h00 às 9h00 benção das sepulturas;
 - 9h00 - Missa Paróquia São Jo-
sé de Anchieta - Padre Marcelo de 
Oliveira
- 9h00 às 11h00 - Benção das se-
pulturas;
 - 11h00 - Missa Paróquia Sant’Ana 
- Padre Carlos José Nascimento
- 11h00 às 13h00 - Benção das se-
pulturas;
 - 14h00 - Missa Paróquia Nossa Se-
nhora das Graças - Padre Luiz Car-
los de Araújo
-13h00 às 15h00 - Benção das se-
pulturas;

 - 16h00 - Missa Paróquias São Cris-
tóvão/Santa Rita de Cássia - Padre 
Maurício Inácio da Silva
-15h00 às 17h00 - Benção das se-
pulturas;

Missas nas 
Comunidades

Matriz de São Cristóvão 
Rua Sumaré, 50 = São Cristóvão
Missa às 8h/ 19h e no dia 3 às 8h/ 19h

Comunidade São José - 17h00
Rua João de O. Campos, 125 – São 
Jorge
Missa presidida pelo Pe. Isao 
Comunidade Santa Luzia - 19h00

Rua Luiz Tordin, 109 – Pq.  Florence 
Missa presidida pelo Pe. Isao 

Dia 3/11
Comunidade Imaculada - 10h00
Rua Dr. Marino Costa Terra s/n – 
Vila Pagano - Missa presidida pe-
lo Pe. Mauricio

Capela do Cemitério 
das Acácias

7h30 | Pe. Carlos Marassato | Paró-
quia Sta. Luzia – Jd. das Oliveiras
9h30 | Pe. José Siqueira Barbosa | 
Paróquia São João Batista
15h00 | Pe. Geraldo Corrêa | Paró-
quia Divino Salvador

Cemitério São João Batista deve 
receber mais de 3 mil visitantes 

FINADOS

Prefeitura orienta sobre linhas de 
ônibus para o Cemitério Municipal

DA REDEÇÃO: Os munícipes que se 
dirigirem de ônibus ao Cemité-
rio Municipal São João Batista em 
Valinhos neste sábado, dia 2, no 
Dia de Finados, são orientados 
pela Prefeitura, por meio da Se-
cretaria de Mobilidade Urbana, 
a utilizarem algumas linhas que 
partem direto do Terminal Rodo-
viário, no Centro, e passam pelas 
proximidades do local.

A principal delas é a linha 522 
– Morada do Sol, que tem fre-
quência de 40 minutos. Outras 
que passam bem próximo do ce-

mitério também são opções co-
mo a 504 (Reforma Agrária), 507 
(Country Club) e 515 (Joapiranga).

De acordo com a Secretaria 
de Mobilidade Urbana, agentes 
de transportes farão o monito-
ramento das linhas, no embar-
que e desembarque dos usuários 
no ponto de ônibus próximo ao 
Cemitério.

As demais linhas do sistema 
municipal de transporte opera-
das pela Sou Valinhos se mante-
rão no dia 2 com a frequência e 
horários realizados aos sábados.

FINADOS

Linha Morada do Sol atenderá visitantes e linhas da 
Reforma Agrária, Country Club e Joapiranga também 
passam em frente do cemitério e são opções para usuários

Ao longo da semana a Prefeitura intensificou ações de manutenção; capela receberá fiéis nas 
celebrações programadas pelas paróquias

Neste sábado, dia 2, feriado de 
Finados, a expectativa da Prefeitu-
ra de Valinhos é que mais de 3 mil 
visitantes, passem pelo Cemitério 
Municipal São João Batista. 

O horário das visitas no Dia de 
Finados será das 7h às 18h, uma ho-
ra a mais que em dias normais. A 
equipe de funcionários encarrega-
da de orientar os locais das sepul-
turas aos visitantes será reforçada.

A principal orientação ao visi-
tantes é que evitem colocar flores 
nos túmulos em vasos com água 
para prevenir a proliferação do 
mosquito Aedes Aegypti, trans-
missor da Dengue, Zika e Chikun-

gunya, dando-se preferência aos 
vasos de flores comprados e, nes-
te caso, evitando-se colocar prati-
nhos com água sob eles para não 
servirem de criadores do mosquito.

A Secretaria de Serviços Públi-
cos intensificou, ao longo das se-
manas, os serviços de manuten-
ção e limpeza da área interna do 
cemitério. Além das visitas às se-
pulturas dos entes queridos, o pú-
blico contará com uma programa-
ção de missas celebradas pelas pa-
róquias na Capela da Ressurreição, 
localizada no interior do cemitério.

Entre as ações promovidas du-
rante essa semana no local estão 
roçadas das áreas verdes, varrição, 
pintura de guias, poda de árvores 
e lavagem das calçadas. Conforme 

a Secretaria de Serviços Públicos, 
assim como no ano anterior, foi es-
tabelecido um cronograma ante-
cipado de zeladoria com a finali-
dade de deixar tudo pronto, sem 
interrupção do funcionamento do 
cemitério, para a visitação. 

 Limpeza dos túmulos
 A Secretaria de Serviços Pú-

blicos informa que as pessoas que 
atuam na limpeza dos túmulos, co-
nhecidas como lavadeiras, estarão 
liberadas para realizar o serviço 
somente até a véspera do feriado. 
Já no sábado (2 de novembro), a 
limpeza e lavagem estará exclusi-
vamente liberada para as famílias 
responsáveis pelos túmulos. Veló-
rios e sepultamentos serão reali-
zados normalmente.

Confira abaixo a programação das missas no Dia de Finados na Capela do Cemitério 
e os horários das Bençãos nas sepulturas pelas respectivas Paróquias

DA REDEÇÃO: O programa Jovem-
TEC está chegando a 3ª edição e 
as inscrições para os jovens inte-
ressados estão abertas.  É um cur-
sinho preparatório gratuito para 
os vestibulinhos  das escolas téc-
nicas, hoje realizado pela FEAV - 
Fórum das Entidades Assisten-
ciais de Valinhos, com patrocí-
nio da EagleBurgmann e TECH 
do Brasil.

Poderão se inscrever jovens 
que estejam cursando o 8º ano 
do Ensino Fundamental II, da re-
de pública de Valinhos em 2024.

As aulas são presenciais e te-
rão início em fevereiro de 2025, 
das 18h15 às 21 horas de segun-
da à sexta-feira.

As vagas são limitadas e critérios 
para seleção dos alunos: desempe-
nho escolar (notas e frequência) e 
avaliação sócio econômica.

  
SERVIÇO
Inscreva-se  através do site www.feav.
org.br/jovemtec ou Instagram/ 
JovemTEC,  no link disponível na bio. 
Informações pelo WhatsApp: 9 
9676.0573.

Programa JovemTEC está com 
inscrições abertas para 2025
Inscreva-se no JovemTEC até 29 de novembro
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Paciência 
Queridos leitores,
Vivemos tempos em que a paciência parece ser um 

dos recursos mais escassos. Somos constantemente 
desafiados pela velocidade com que o mundo se trans-
forma, pelas pressões do dia a dia e, muitas vezes, por 
nossas próprias expectativas. No entanto, em meio 
à correria e ao caos, a paciência é mais necessária do 
que nunca. Ela é uma virtude que não só nos ajuda a 
enfrentar as dificuldades, mas também nos aproxima 
do propósito de nossa vida e nos enriquece espiritual-
mente.

Na Bíblia, encontramos inúmeros exemplos do valor 
da paciência. Em Tiago 1:3-4, lemos: “Sabendo que a 
prova da vossa fé opera a paciência. Tenha, porém, a 
paciência a sua obra perfeita, para que sejais perfeitos 
e completos, sem faltar em coisa alguma.” Este ensina-
mento nos lembra que a paciência nos ajuda a crescer 
e amadurecer, nos tornando mais fortes e preparados 
para o que a vida nos reserva.

Paciência não é passividade, mas uma confiança ati-
va naquilo que não podemos controlar. É esperar com 
fé, sabendo que tempos difíceis e processos lentos fa-
zem parte do desenvolvimento humano. Exercitá-la 
nos leva a enxergar as coisas sob uma perspectiva mais 
ampla, além das dificuldades momentâneas.

Que possamos cultivar essa virtude com aqueles ao 
nosso redor, em nossos relacionamentos e em nossos 
desafios pessoais. Que, diante da pressa e das frustra-
ções, lembremos que a paciência é uma forma de amor 
e um convite à sabedoria. Afinal, é em momentos de 
espera e calma que a alma encontra paz, e o verdadeiro 
propósito pode surgir.

Deus te abençoe! 

O guia imobiliário MySide lan-
çou em setembro a segunda edi-
ção do Anuário “Cidades Mais Se-
guras do Brasil”, um estudo listan-
do as 10 cidades mais seguras para 
comprar um imóvel no Brasil. Vali-
nhos, com uma população estima-
da de 131 mil habitantes, apareceu 
no topo do ranking, como sendo a 
cidade Mais Segura do Brasil.

De acordo com o levantamen-
to, que analisou dados de seguran-
ça pública em cidades com mais de 
100 mil habitantes em todo o país 
relativos ao ano de 2023, Valinhos 
apresentou uma taxa de apenas 0,9 
assassinatos por 100 mil habitantes.  

Essa informação já havia sido 
antecipada em matéria publica-
da pela Folha de Valinhos no dia 3 
de fevereiro deste ano sob o títu-
lo “Valinhos registra uma das me-
nores taxas de homicídio do Bra-
sil em 2023”. 

No ano passado Valinhos regis-
trou apenas um homicídio, ocorri-
do no mês de outubro. Valinhos é 
considerada uma das cidades mais 
seguras do Brasil. Para se ter uma 
ideia de comparação,  na Região 
Metropolitana de Campinas – RMC 
– algumas cidades registraram nú-
meros bem elevados, como Itatiba 
(que tem população igual a de Va-
linhos, registrou 7 homicídios cul-
posos; Indaiatuba – 6; Sumaré – 22, 
Hortolândia – 24 e Campinas, 98 
homicídios culposos.

O levantamento da Folha de 
Valinhos não teve a amplitude do 
que foi realizado pelo Guia Mysi-
de, mas tomava por base as ocor-
rências de crimes registrados pe-
la Secretaria de Segurança Públi-
ca de São Paulo.  

O estudo realizado pelo MySi-
de leva em conta os dados do Ins-
tituto Brasileiro de Geografia e Es-
tatística (IBGE) e da Secretaria de 
Vigilância em Saúde e Ambiente 
(SVSA), do Ministério da Saúde. O 
principal indicador utilizado para 
classificar as cidades foi a quanti-
dade de assassinatos por 100 mil 
habitantes.

O principal indicador utiliza-
do para classificar as cidades foi 
a quantidade de assassinatos por 
100 mil habitantes. Esse indicador 
é amplamente reconhecido como 

Valinhos confirma o posto de 
cidade mais segura do Brasil

Da Redação uma medida sólida e universal de 
segurança pública. Organizações 
internacionais, como a Organiza-
ção Mundial da Saúde (OMS) e o 
Escritório das Nações Unidas so-
bre Drogas e Crime (UNODC), uti-
lizam essa taxa em seus relatórios, 
considerando-a fundamental para 
comparações regionais e temporais.

Dentre as 20 cidades da Região 
Metropolitana de Campinas – RMC  
- aparecem no levantamento as ci-
dades de Indaiatuba, 7ª no ranking 
nacional, Santa Barbara D’Oeste, 
16ª; Americana, 18ªª Paulínia, 19ª 
e Itatiba, 21ª.

O que torna Valinhos 
uma cidade segura?
Para compreender o motivo pe-

lo qual Valinhos lidera o ranking de 
cidades mais seguras, é imprescin-
dível observar diversos fatores que 
a caracterizam. Entre eles, desta-
cam-se as políticas de segurança 
pública, que estão baseadas em 
investimentos na Polícia Militar 
e Guarda Municipal, favorecendo 
um trabalho preventivo eficiente. 
Outra iniciativa que se mostra efi-
caz é a participação comunitária, 
envolvendo os cidadãos em ações 

Estudo do MySide comprova a baixa taxa de homicídios e consolida a cidade como 
um dos destinos mais seguros para investir em imóveis

EM 1º LUGAR 

colaborativas com as forças de se-
gurança.

Além disso, a educação e inclu-
são social são pilares fundamen-
tais. A cidade investe significativa-
mente em programas educacionais 
e de apoio social, o que resulta na 
redução das desigualdades e, por 
consequência, da criminalidade.

Atlas da Violência
A edição 2024 do Atlas da Vio-

lência – Retratos dos Municípios 
Brasileiros – elaborado pelo Insti-
tuto de Pesquisa Economia Aplica-
da – IPEA – corrobora com os da-
dos apresentados pelo Anuário do 
Guia MySide. O estudo do IPEA to-
mou por base os dados de 2022 e 
leva em conta o número e taxa de 
homicídios estimados por 100 mil 
habitantes por município. Nes-
te estudo é apresentado um ran-
king invertido – que mostra as ci-
dades mais violentas para as me-
nos violentas – Valinhos aparece 
na 303ª posição entre as 319 cida-
des acima de 100 mil habitantes. 
Se a leitura for feita ao contrário, 
das menos violentas para as mais 
violentas, Valinhos fica na 17ªpo-
sição. Em 2022 Valinhos contabi-
lizou 4 homicídios. 
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Presidente do PSC-Saúde esclarece 
dúvidas sobre a mudança do 
hospital de referência

PSC-SAÚDE

Competições de atletismo encerram 
os Jogos Estudantis Valinhos 2024

DA REDEÇÃO: Estudantes de 11 esco-
las municipais participaram dos 
Jogos Estudantis Valinhos 2024 
vivenciando diversas modalida-
des esportivas nos espaços de re-
ferência em esporte de Valinhos. 
O evento esportivo foi organi-
zado pela Prefeitura, por meio 
das secretarias de Esportes e de 
Educação.

Entre os dias 21 e 25 de outu-
bro, os jogos foram promovidos 
no complexo esportivo localiza-
do no Parque Monsenhor Bruno 
Nardini, onde foram disputadas 
modalidades coletivas, tênis de 
mesa, damas e xadrez. 

Já nos dias 30 e 31 de outubro 
foi a vez do atletismo, realizado 

no Complexo Esportivo Prof. Ele-
dir Rosa de Amorim (Campo do 
Jupa). Assim como nos últimos 
dois anos, o destaque foi a com-
petição para alunos com deficiên-
cia, transformando a atmosfera 
competitiva dos jogos em um am-
biente inclusivo.

Ao todo, mais de 1.600 alu-
nos participaram das competi-
ções. De acordo com as secreta-
rias envolvidas, os Jogos Estudan-
tis de Valinhos proporcionam aos 
estudantes momentos de lazer e 
entretenimento, bem como esti-
mulam a prática da cidadania, a 
construção da convivência sau-
dável e harmoniosa com toda a 
sociedade.

ESPORTES

Assim como nos últimos dois anos, o destaque foi a 
competição para alunos com deficiência

A partir de novembro, o Hospital Galileo passa a ser o novo parceiro do PSC-Saúde 
para atendimentos de urgência e emergência

Esta semana, o presidente do 
PSC- Saúde, Celso Beltramini,  con-
cedeu uma entrevista para esclare-
cer dúvidas sobre a transição pela 
qual a operadora vem passando em 
relação à alteração do hospital re-
ferência, que a partir desta sexta-
-feira, dia 1º de novembro, deixa-
rá de ser a Santa Casa de Valinhos 
e passará a ser o Hospital Galileo.

De acordo com Beltramini, a mu-
dança, que já vem sendo estrutura-
da há cerca de quatro meses e que 
tem, única e exclusivamente, ra-
zões comerciais, não está causan-
do problemas para os beneficiários 
do PSC-Saúde. Segundo ele, a prin-
cipal dúvida que tem sido apresen-
tada é em relação aos atendimen-
tos na sede do PSC-Saúde, no Edifí-
cio Ellopar, na Avenida 11 de Agos-
to, em Valinhos.

Beltramini disse que nada mu-
da em relação a esses atendimen-
tos e a todo o restante dos serviços 
oferecidos pelo plano, com exce-
ção dos atendimentos de urgência 
e emergência que passam a ser rea-
lizados, em Valinhos, pelo Hospital 
Galileo, e que já podem ser acessa-
dos no Galileo.

Abaixo você confere todos os es-
clarecimentos feitos pelo presiden-
te do PSC-Saúde, Celso Beltramini:

Os beneficiários do PSC-Saú-
de terão algum tipo de alteração 
em relação aos atendimentos na 
sede e fora dela?

De forma alguma, as pessoas po-
dem ficar bem tranquilas quanto 
aos atendimentos, porque nada vai 
mudar. Os médicos da rede creden-
ciada externa, continuam a aten-
der normalmente em seus consul-
tórios e clínicas; os médicos que 
atendiam no ambulatório da San-
ta Casa, na grande maioria, já es-
tá se estruturando para dar conti-
nuidade ao atendimento, isso por-
que, embora atendam na Santa Ca-
sa, eles são credenciados ao PSC-
-Saúde e querem continuar com o 
credenciamento.

Na sede, o trabalho é o mesmo. 
Lá nas oferecemos atendimento 
ambulatorial, ou seja, consultas 
com hora marcada, nas mais diver-
sas especialidades, entre elas car-
diologia, pediatria, urologia, gine-
cologia, neurologia, geriatria, clíni-
ca geral, endocrinologia, otorrino-
laringologia, ortopedia, psiquiatria, 
gastrologia, nutrição, além de psi-
cologia e terapia ocupacional, onde 
mantemos uma clínica multidisci-
plinar para tratar adultos e crian-
ças portadores de TEA (Transtor-
no do Espectro Altista).

Mas e o atendimento no Hospi-
tal Galileo, como será feito. O hos-
pital não ficará sobrecarregado?

A alteração do hospital referên-
cia, da Santa Casa para o Galileo, 
foi uma alternativa encontrada pe-
la gestão do PSC-Saúde para evitar 
repasse de custos para o beneficiá-
rio, isso porque não houve um acor-
do comercial com a Santa Casa em 

relação a valores.  Desta forma, op-
tamos por buscar outro prestador 
de serviços, no caso o Galileo, que 
já atendia um pequeno grupo de 
beneficiários da nossa rede e que 
agora atenderá a todos os benefi-
ciários do plano.

É óbvio que o número de aten-
dimentos no Galileo vai aumen-
tar, mas eles já estão se estruturan-
do para dar conta dessa demanda 
que eles vão absorver, ampliando 
inclusive o número de médicos que 
fazem os atendimentos.

Vale ressaltar também que os be-
neficiários do PSC também podem 
fazer consultas ambulatórias no Ga-
lileo, que tem uma ampla e com-
pleta lista de especialidades mé-
dicas. Para isso basta ligar e agen-
dar uma consulta.

E o atendimento de urgência 
e emergência só poderá ser feito 
no Galileo?

O Galileo é apenas o hospital re-
ferência em Valinhos para esse ti-
po de atendimento, mas os bene-
ficiários tem outras opções na re-
gião que podem ser utilizadas, co-
mo o Hospital Irmãos Penteado, em 
Campinas, que além de um centro 
pediátrico de ponta, também ofere-
ce atendimento de porta e consul-
tas ambulatoriais de todas as espe-
cialidades; a Santa Casa de Vinhe-
do, que vem sendo modernizada e 
reestrutura com a reforma dos quar-
tos e do centro cirúrgico, além da 
Santa Casa de Louveira e a Benefi-
ciência Portuguesa, em Campinas.

Mas e o atendimento de pedia-
tria. Como vai ficar?

O atendimento de pediatria pas-
sa para o Hospital Irmãos Pentea-
do que mantem um moderno cen-
tro pediátrico na Rua Barreto Leme, 
inaugurado recentemente, em 2022 
e na Santa Casa de Vinhedo. Além 
dele, o atendimento também se-
rá feito, no caso de gestantes com 
parto de risco, pela Maternidade 
de Campinas, que está sendo ge-
rida pelo Hospital da PUCCAMP, 

isso porque a Maternidade possui 
UTI Neonatal.

Aliás, essa questão da diminui-
ção de hospital que atendem pedia-
tria e mantém uma UTI Neonatal é 
uma realidade que vem ocorrendo 
em todo o país, isso porque, vem di-
minuindo o número de nascimen-
tos e vai ficando cada vez mais in-
viável manter uma estrutura dessa 
especialidade. Para se ter uma ideia, 
dos cerca de 60 nascimentos men-
sais que temos em Valinhos, ape-
nas um, provavelmente precisará 
do serviço de uma UTI Neonatal.

Dessa forma, a conta não fecha. 
Só de mão-de-obra isso custa cer-
ca de R$ 250 mil mensais, enquan-
to um parto custa cerca de R$ 5 
mil. Quantos partos são necessá-
rios para manter essa estrutura?

A solução que está sendo en-
contrada é centralizar esses atendi-
mentos em um único local. Extrao-
ficialmente, temos uma informação 
de que é isso que a PUC pretende 
fazer na Maternidade de Campi-
nas, trazendo seu Centro de Neo-
natologia, do Hospital da PUC pa-
ra lá, concentrando todos os aten-
dimentos particulares e pelo SUS 
nesse local.

Mas e como fica a situação de 
quem estiver internado na Santa 
Casa depois do dia 1º de novembro?

As pessoas que estiverem nes-
sa situação podem ficar tranquilas. 
Temos um acordo com a Santa Ca-
sa que o atendimento será manti-
do até que esse paciente tenha al-
ta, sem nenhum prejuízo.

Quem tem dúvidas a respeito 
de qualquer um desses assuntos 
o que deve fazer?

A melhor forma de sanar suas 
dúvidas é entrar em contato conos-
co. Estamos prontos para atender 
você beneficiário, todos os dias, das 
8 às 17 horas, seja qual for a sua dú-
vida. Nossos canais de comunica-
ção são os telefones whatsapp (19) 
98251-8840 e 99131-2679, além do 

SOTER promove encontro em 
Valinhos e discute o papel da religião 
na sociedade contemporânea

DA REDEÇÃO: Aconteceu no úl-
timo sábado, dia 26, na sede 
Associação Buddha-Dharma, 
no Vale Verde em Valinhos, o 
Encontro Regional da Socie-
dade de Teologia e Ciências 
da Religião – SOTER. O en-
contro foi realizado de for-
ma presencial e virtual e re-
uniu teólogos e cientistas da 
religião de São Paulo.

Com tema “Teologia e ques-
tões prementes sobre Religião 
hoje”, o encontro reuniu pro-
fissionais e estudiosos para 
debater questões enriquece-
doras em torno de temas fun-
damentais para a compreen-
são das relações entre religião 
e sociedade no mundo con-
temporâneo.

Para a presidente da As-
sociação Buddha-Dharma, a  
professora Doutora  em ciên-
cias da religião, Loyane Pes-
sato Ferreira,  foi com a ale-
gria que a Associação recebeu 
os participantes do Encontro 
SOTER que foi realizado com 
grande sucesso em Valinhos, 
sobretudo com a qualidade 
das discussões que aborda-
ram questões tão relevantes 

para a teologia e as ciências 
da religião hoje. “O fato do 
encontro regional da SOTER 
ter sido realizada pela primei-
ra vez na cidade de Valinhos. 
É um protagonismo em uma 
área muito importante, valo-
rizando temas atuais sobre os 
problemas contemporâneos, 
além do respeito e dialogo in-
ter-religioso”,  disse a profes-
sora Loyane.

A programação incluiu três 
mesas de debate. O Prof. Dr. 
Plínio Tsai (UMESP-SP) abriu 
o encontro com uma análise 
profunda sobre “Niilismo mo-
derno e a autosuperação pe-
la filosofia do sad-dharma” . 
Em seguida, o Prof. Dr. Jung 
Mo Sung abordou a relação 
entre “Neoliberalismo, a or-
dem espontânea e a Teolo-
gia”. Encerrando as mesas, o 
Prof. Dr. Petterson Brey (PU-
C-SP) apresentou, a “Teologia 
do Domínio: perspectivas e 
caminhos de aproximação”.

A SOTER (Sociedade de 
teologia e ciências da religião) 
é a mais importante socieda-
de de teólogos do Brasil sedia-
da em Belo Horizonte
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A FEAV- Fórum das Entidades 
Assistenciais de Valinhos, em par-
ceria com a DEVOLVA, apresenta 
uma nova e importante iniciati-
va de conscientização e preserva-
ção ambiental: o Projeto DEVOL-
VA. Esta campanha tem como ob-
jetivo reduzir o impacto ambiental 
através da coleta de equipamentos 
eletrônicos, promovendo sua reu-
tilização, reciclagem, tratamento e 
descarte adequado.

A DEVOLVA, uma referência 
em gestão sustentável de resíduos, 
une-se à FEAV e a um  grupo de 
instituições parceiras, incluindo 
ACES, APAE, CASA DA CRIANÇA, 
COHCRIC, ESPAÇO DA CRIANÇA, 
PATRULHEIRO e Escola SESI,  jun-
tos,  serão responsáveis pela insta-
lação de pontos de coleta, garan-
tindo o descarte seguro de todo ti-
po de material eletrônico que uti-
liza energia e em contrapartida se-
rão beneficiadas com os recursos 
da venda dos materiais.

Eliane Macari, presidente da 
FEAV, destaca que o projeto asse-
gura o destino correto dos resíduos, 
preservando o meio ambiente e ain-
da, o impacto positivo junto a so-
ciedade. O projeto teve seu início 
na Escola SESI, onde, na última se-
mana os alunos participaram de pa-
lestras educativas que destacaram 

a importância da campanha, enga-
jando a próxima geração na causa 
ambiental, assegurando um futu-
ro mais sustentável.  “Colabore, des-
carte corretamente. Todos ganham! 
Seja a mudança que você quer no 
mundo. Sua jornada para um mun-
do mais sustentável começa aqui!” 
Este lema não só inspira ação, mas 
também reforça a responsabilidade 
compartilhada de cada indivíduo em 
proteger nosso planeta.

As caixas coletoras estarão dis-
poníveis nas entidades participan-
tes, Escola SESI e na FEAV incenti-
vando toda a população a descar-
tar corretamente seus eletrônicos.

Valter Rosário, juntamente com 
Marcelo Pera, são os responsáveis 

FEAV lança o Projeto DEVOLVA: 
Campanha de Coleta de Eletrônicos 

PRESERVAÇÃO AMBIENTAL

Max Gehringer participa do 
4º Encontro com Empresários

DA REDEÇÃO: No próximo dia 8 
de novembro, (sexta-feira), na 
sede da FEAV - Fórum das En-
tidades Assistenciais de Vali-
nhos  que fica na Rua Antó-
nio Nicolau, 84, será palco da 
palestra com Max Gehringer 
que falará aos empresários e 
pessoas interessadas sobre o 
tema: “O 1º Emprego tem o 
poder de incitar uma carrei-
ra brilhante”.

Max Gehringer tem uma 
larga experiência e uma car-
reira profissional de sucesso. 
Autor de vários livros  e um 
dos palestrantes mais requisi-
tados do país, Max conquista 
o público por este Brasil afo-

ra, pela sua sua visão apura-
da e bem-humorada do mun-
do corporativo.

O objetivo do Círculo de 
Amigos do Patrulheiro  com 
este encontro voltado para os 
Empresários, é fazer com que 
conheçam  o trabalho realiza-
do pela organização e assim 
quando tiverem oportunida-
de, abram vagas para que os 
jovens se iniciem no merca-
do de trabalho.

O Encontro com Empresá-
rios vai acontecer no Casarão 
FEAV, Rua Antônio Nicolau 
84, no Bom Retiro, com en-
trada franca. Inscreva-se pe-
lo whatsapp 19 – 9 8186-3578.

pelo projeto junto à FEAV. Valter 
enfatiza: “O Projeto DEVOLVA, 
além de ser um projeto de reci-
clagem, é também um projeto so-
cial. Os equipamentos elétricos e 
eletrônicos possuem diversos com-
ponentes tóxicos em suas estrutu-
ras; mas também valiosos, como 
ouro, prata, cobre, plásticos e vi-
dro, que são recuperados e reinte-
grados no processo de fabricação 
de novos produtos. Aumentar este 
tipo de reciclagem é essencial pa-
ra frear as mudanças climáticas.”

Para mais informações sobre 
como participar e onde encontrar 
os pontos de coleta, consulte as re-
des sociais FEAV e faça parte des-
ta mudança positiva!

1º EMPREGO

Realização  é do Círculo de Amigos do Patrulheiro de Valinhos
Parceria entre FEAV e DEVOLVA promove a conscientização ambiental e a destinação 
correta de resíduos eletrônicos
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No próximo dia 8 de novem-
bro, às 20 horas, na Matriz de São 
Sebastião, o Coral Sintonia feste-
ja o 28º aniversário de fundação, 
com a realização do Encontro de 
Corais, com a participação do Co-
ral da Unimed Campinas, São  Se-
bastião, UniversIDADE  Unicamp, 
Vozes de Sant’ Ana e o Sintonia.

Atualmente o Sintonia está sob 
a regência de Lucas Zewe Uriarte e 
conta com a participação de 30 co-
ralistas. O evento objetiva marcar 
os 28 anos e principalmente reu-
nir amigos coralistas numa gran-
de confraternização musical que 
terá entrada franca.

Coral Sintonia
Fundado em novembro de 1996, 

numa iniciativa da empresa Uni-
lever para promover convivência 
e lazer entre seus funcionários e 
a comunidade Valinhense através 
do “Programa Conviver”, que tinha 
como principal objetivo aproximar 

A Prefeitura de Valinhos, por 
meio da Secretaria de Cultura, traz 
o Festival de Artes, que inicia as 
apresentações de teatro neste sá-
bado (2). No total, 12 peças fazem 
parte da programação teatral e as 
apresentações ocorrerão até a pró-
xima quinta-feira (10), no Teatro 
Darci Rossi.

Para assistir os espetáculos é 
necessário trocar ingressos por 
alimentos não perecíveis. A tro-
ca pode ser feita no Centro Cul-
tural Vicente Musselli, na Aveni-
da Joaquim Alves Corrêa, nº 4033, 
no bairro Santo Antônio, de se-
gunda a sexta-feira, das 8h às 17h 
e aos sábados das 8h às 12h e das 
13h às 17h. 

PROGRAMAÇÃO 
DE 01 A 6/11

SALA 01 - 2D DUB - VENOM: A 
ULTIMA RODADA (SONY)
AÇÃO / THRILLER - 14 Anos - 
Duração: 110min.
Qui., Sex., Seg., Ter., Qua. - 
16h40 - 19h05 - 21h30 2D Du-
blado
Sáb., Dom., Feriado - 14h15 - 
19h05 - 21h30 2D Dublado

SALA 01 - 3D DUB - VENOM: A 
ULTIMA RODADA (SONY)
AÇÃO / THRILLER - 14 Anos - 
Duração: 110min.
Sáb., Dom., Feriado - 16h40 3D 
Dublado

SALA 02 - 2D DUB - A FORJA - O 
PODER DA TRANSFORMAÇÃO 
(GRUPO PARIS FILMES)
Drama/Espiritual - 10 Anos - 
Duração: 125min.
Qui., Sex., Seg., Ter., Qua. - 
21h15 2D Dublado
Sáb., Dom., Feriado - 14h10 2D 
Dublado

SALA 02 - 2D DUB - TODO TEM-
PO QUE TEMOS (IMAGEM FIL-
MES)
Drama/Romance - 14 Anos - 
Duração: 105min.
Qui., Sex., Seg., Ter., Qua. - 
16h45 - 19h00 2D Dublado
Sáb., Dom., Feriado - 16h45 - 
19h00 2D Dublado

SALA 02 - 2D DUB - SORRIA 2 
(PARAMOUNT PICTURES)
SUSPENSE/TERROR - 18 Anos - 
Duração: 125min.
Sáb., Dom., Feriado - 21h15 2D 
Dublado

SALA 03 - 2D DUB - TERRIFIER 3 
(DIAMOND FILMS)
Terror - 18 Anos - Duração: 
125min.
Qui., Sex., Seg., Ter., Qua. - 
16h00 - 18h30 - 21h05 2D Du-
blado
Sáb., Dom., Feriado - 16h00 - 
18h30 - 21h05 2D Dublado

SALA 03 - 2D DUB - ROBÔ SEL-
VAGEM (UNIVERSAL FILMES)
ANIMACAO/AVENTURA - Livre 
- Duração: 100min.
Sáb., Dom., Feriado - 14h00 2D 
Dublado

Sintonia comemora o 
28º aniversário com 
encontro de corais

www.umlugaraosolpertodovento.blogspot.com.br 
ju@folhadevalinhos.com.br
m.facebook.com/ju.fuzetto

Ju Fuzetto

Acredito!
Acredito profundamente 

que não precisamos fazer 
nada para sermos aceitos.

Na maior parte do tempo 
as pessoas imploram por 
validação. Desejam ser as 
melhores em tudo, estão 
numa frenética busca pela 
perfeição que jamais cessa. 

Sinceramente, sou do 
time dos que não buscam 
aprovação. Se me olham 
torto, sigo na retidão. Se 
desviam o olhar, foco no 
que me faz brilhar os olhos. 

Não vim aqui para tentar 
me encaixar em lugares 
que não caibo. Eu me 
espalho no meu mundo e 
isso é sensacional.

@jufuzetto

a empresa da população de Vali-
nhos.  O Coral permaneceu man-
tido e patrocinado pela Unilever 
até 2012 quando se tornou um co-
ro independente.

Apesar dos obstáculos, o Coral 
Sintonia sempre conservou seu 
amor pela música e construiu uma 
história sólida baseada em mui-
to trabalho, dedicação e prazer 
em cantar.

Ao longo desses 28 anos o coral 
teve vários regentes: a maestrina 
Renate  Stephanes Soboll (1996 a 
1999),  o maestro Paulo Rowlands 
(de 1999 a 2004/ 2018 a 2021), o 
maestro Rafael Garbuio (de 2005 
a 2011), o maestro Gustavo Caires 
Vieira (2012 a 2016), o maestro Ra-
phael Rodrigues (2017), o maes-
tro Fabiano Albuquerque (2022 
a 2023) e o maestro Lucas Zewe 
Uriarte (2023 até hoje).

O grupo se reúne todas as ter-
ças-feiras, na sede do Clube de 
Mães no Parque Municipal, para 
os ensaios e está aberto a convi-
tes para apresentações.

FESTIVAL DE ARTES: 

No total, 12 peças fazem parte 
da programação que vai até dia 
10, no Teatro Darci Rossi

Apresentações de teatro 
começam neste sábado, dia 2

SÁBADO (2)
19h30 - Monólogo Herói de Guerra
19h45 - Dança dos Espelhos
20h e 21h - Os Etes e a Porca
20h30 - Episódios de Guerra

DOMINGO (3)
20h - Episódios de Guerra
20h30 - Homem Deus
20h45 - Dança dos Espelhos
21h - Os Etes e a Porca

PRÓXIMA SEXTA-FEIRA (8)
20h - A Bela e a Fera
21h - Bichos da Inglaterra

PRÓXIMO SÁBADO (9)
18h - O Baú Encantado
19h - O Mágico de Oz
20h - A Bela e a Fera
21h - Bichos da Inglaterra

PRÓXIMO DOMINGO (10)
10h30 - Branca de Neve e os Sete Anões
11h30 - O Mágico de Oz
17h- Saltimbancos
18h - Alice no País das Maravilhas
19h - O Mágico de Oz

Confira a programação:

FILARMÔNICA 20 ANOS  
De forma magistral, a Orquestra 

Filarmônica de Valinhos 
encerrou as atividades de 

2024, com uma grande 
apresentação na noite de 

sexta-feira, 25 de outubro, em 
Hortolândia, Teatro Municipal 

“Elisabeth Keller de Mattos”, 
com o espetáculo Concertos 

para Marias Franciscas e 
Clarisses, deixando uma marca 
inesquecível para o público que 

prestigiou.
Em 2024, comemorando os 20 
anos da Orquestra Filarmônica 

de Valinhos, foram realizados 
sete concertos.
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A importância do acesso 
a cuidados maternos e 
neonatais de qualidade

O DAEV S.A. fará na próxima quarta-feira, dia 6, das 8h às 
12h, uma parada programada do abastecimento que afetará 
os condomínios Recanto das Águas, Flor da Serra e São Luiz.
A manobra será necessária para a instalação de um macro-
medidor e interligação de uma nova rede de abastecimen-
to no Recanto das Águas.

Da Redação

A cada ano, mais de 13 milhões 
de bebês nascem prematuramen-
te em todo o mundo, representan-
do um desafio significativo para 
a saúde pública. O acesso a cui-
dados maternos e neonatais de 
qualidade é essencial para garan-
tir a sobrevivência e o desenvol-
vimento saudável desses recém-
-nascidos. A prevenção do parto 
prematuro é um dos nossos eixos 
estratégicos de atuação. Lutamos 
para garantir equidade no acesso 
à saúde para gestantes, parturien-
tes, puérperas e recém-nascidos.

Entre os cuidados disponíveis, 
a fisioterapia respiratória desem-
penha um papel crucial na recu-
peração e no cuidado de bebês 
prematuros, ajudando a preve-
nir complicações respiratórias e 
a melhorar a qualidade de vida. 
Essa abordagem é fundamen-
tal, pois muitos bebês prematu-
ros enfrentam dificuldades res-
piratórias devido ao subdesen-
volvimento dos pulmões. Inter-
venções precoces podem redu-
zir a necessidade de ventilação 
mecânica, promover a expansão 
pulmonar e auxiliar na elimina-
ção de secreções, melhorando a 
oxigenação e a ventilação. Profis-
sionais de fisioterapia utilizam 
técnicas específicas para estabi-
lizar a condição respiratória dos 
bebês e promover um desenvol-
vimento saudável.

Na esfera da assistência jurí-
dica, é fundamental garantir que 
gestantes tenham acesso a direi-
tos básicos, como licença mater-
nidade, serviços de saúde e su-
porte social. A atuação de advo-
gados especializados pode aju-
dar as mães a navegar por ques-
tões legais, tais como:

* Direitos: Garantir que as ges-
tantes conheçam seus direitos em 
relação à extensão da licença ma-
ternidade, proteção no ambien-
te de trabalho e acesso a medica-
mentos, cirurgias, terapias e be-
nefícios de prestação continua-
da em caso de hipossuficiência.

* Acesso a Serviços de Saú-
de: Assegurar que as mulheres 
tenham acesso a cuidados pré-
-natais de qualidade, indepen-
dentemente de sua condição so-
cioeconômica.

O núcleo de saúde mental da 
gestante é crucial para a preven-
ção do parto prematuro. O estres-
se e a ansiedade podem impac-
tar diretamente a saúde da mãe 
e do bebê. Iniciativas nesse âm-
bito incluem:

* Apoio Psicológico: Ofere-
cer terapias e grupos de apoio pa-
ra gestantes, ajudando-as a lidar 
com ansiedades e medos relacio-
nados à gravidez.

* Educação e Conscientiza-
ção: Promover workshops sobre 
a importância do autocuidado e 
técnicas de relaxamento.

Na esfera legislativa, é essen-
cial envolver os legisladores na 

discussão sobre a prevenção do 
parto prematuro. Algumas estra-
tégias incluem:

* Advocacy e Mobilização: 
Mobilizar grupos de defesa para 
pressionar por políticas públicas 
que priorizem a saúde materna e 
neonatal.

* Propostas de Leis: Colabo-
rar com comissões parlamentares 
para desenvolver e implementar 
leis que assegurem recursos pa-
ra cuidados pré-natais, progra-
mas de saúde mental e assistên-
cia jurídica para gestantes.

 
 

Conscientização e Atividades 
para a Comunidade

Para celebrar a importância do 
acesso a cuidados de saúde para 
bebês prematuros e promover a 
conscientização sobre a fisiote-
rapia respiratória, será realizado 
um evento especial em Valinhos 
no próximo dia 9, a partir das 14 
horas, na Praça Washington Luiz. 
Diversas atividades serão ofereci-
das, e durante o mês de novem-
bro, várias cidades, incluindo Va-
linhos, se mobilizam para aumen-
tar a visibilidade da causa da pre-
maturidade. Uma das iniciativas 
consiste em solicitar às adminis-
trações públicas a iluminação de 
pontos turísticos e de referência 
na cor roxa, simbolizando a cons-
cientização sobre o nascimento 
prematuro.

A iluminação em roxo é uma 
forma visual poderosa de aumen-
tar a conscientização sobre a pre-
maturidade e os desafios enfren-
tados por bebês nascidos antes do 
tempo. Além disso, essa ação de-
monstra solidariedade, apoian-
do as famílias que passaram pe-
la experiência da prematuridade 
e mostrando que a comunidade 
se importa e está unida na cau-
sa. A presença de luzes roxas em 
locais icônicos também pode in-

centivar mais pessoas a se infor-
marem sobre a prematuridade e 
a importância do acesso a cuida-
dos adequados.

Iluminar pontos turísticos em 
roxo durante o mês de novembro 
é uma forma significativa de dar 
visibilidade à causa da prematu-
ridade. Ao unir a comunidade em 
torno dessa iniciativa, podemos 
não apenas aumentar a conscien-
tização, mas também promover 
mudanças que beneficiem mães 
e bebês em situação de vulnera-
bilidade. Vamos juntos iluminar 
Valinhos em apoio a essa impor-
tante causa!

O evento contará com várias 
atividades, como um piquenique. 
Traga sua toalha e aproveite um 
momento de confraternização em 
família. Haverá também ativida-
des físicas, com aulas de alonga-
mento e exercícios leves, promo-
vendo a saúde de todos os presen-
tes. Profissionais de saúde estarão 
disponíveis para esclarecer dúvi-
das e oferecer orientações sobre 
cuidados com bebês prematuros 
e a importância da fisioterapia 
respiratória.

É importante destacar que o 
evento em Valinhos visa não ape-
nas aumentar a conscientização 
sobre a prematuridade e a im-
portância dos cuidados neona-
tais, mas também oferecer uma 
oportunidade para a comunida-
de se reunir e aprender sobre co-
mo cuidar melhor de nossos pe-
quenos. A presença de profissio-
nais de saúde ajudará a dissemi-
nar informações valiosas, promo-
vendo a saúde e o bem-estar das 
futuras gerações.

Para mais informações sobre 
o evento e a programação, entre 
em contato através do nosso site 
ONG Prematuridade.com. Junte-
-se a nós nessa causa tão impor-
tante e ajude a promover o bem-
-estar dos bebês prematuros!

Feira Arte na Praça tem apresentação 
com DJ  neste domingo, dia 3 

DA REDEÇÃO A Secretaria da Cultura, 
promove neste domingo (3)  mais 
uma edição da Feira Arte na Pra-
ça, que ocorre há três anos sema-
nalmente na Praça Washington 
Luiz, das 9h às 13h.

A programação inclui apre-
sentação com DJ. Além disso, os 
visitantes contam com a feira de 
artesanato confeccionados por 

artesãos locais, hortifruti do Seu 
Cido, Chopp do Papai Noel, Pas-
tel do Tchelo e espetinhos.

A Praça Washington Luiz pos-
sui uma infraestrutura comple-
ta com estacionamento, banhei-
ros públicos e playground para 
as crianças.
*Em caso de chuva, o evento se-
rá cancelado.

PARADA PROGRAMADA
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Clube Atlético Valinhense promove 
a “Noite Tropical nas Piscinas” 
DA REDAÇÃO

O Clube Atlético Valinhense 
convida a para a “Noite Tropical 
nas Piscinas”, um evento que pro-
mete ser um dos destaques do ca-
lendário social da região. A festa 
acontecerá no próximo sábado, dia 
9, a partir das 20h, e contará com 
a animada apresentação de César 
Fhópe e Banda, além do vibrante 
Pocket Samba, que promete agi-
tar a pista de dança.

Os participantes poderão des-
frutar de uma variedade de frutas 
na tradicional Mesa de Frutas, uma 
atração à parte que complementa 
o clima tropical da noite. Com in-
gressos a preços acessíveis, a or-
ganização busca garantir que fa-
mílias e amigos possam se reunir 

Confira os próximos jogos dos 
Campeonatos Valinhenses

para celebrar momentos de ale-
gria e descontração.

Os interessados em participar 
do evento podem garantir seus in-
gressos antecipadamente. 

Para mais informações e reser-
vas, é possível entrar em conta-
to pelo telefone (19) 3306-2934 
ou escanear o QR Code disponí-

vel abaixo.
 “Noite Tropical nas Piscinas” 

promete ser uma oportunida-
de imperdível para aproveitar 
a companhia de amigos e fami-
liares em um ambiente festivo e 
acolhedor. 

Não fique de fora dessa celebra-
ção que promete muita diversão!

DA REDEÇÃO A Secretaria de Es-
portes e Lazer, promove no-
vas disputas dos Campeona-

tos de Futebol Máster, Fute-
bol Amador e Futsal Meno-
res 2024. 

FUTEBOL E FUTSAL

CONFIRA A PROGRAMAÇÃO:

SÁBADO – 02/11
Futsal Menores - Final

Local: Ginásio Municipal – Ver. Pedro Ezequiel
11h30 – OLÉ BRASIL SOCIETY “A” X AAPP Country Club (sub-16)

14h45 – OLÉ BRASIL SOCIETY X CA VALINHENSE (sub-17)

Futebol Master - Semifinal
Local: Campo São Cristóvão

13h45 – CRUZEIRO E.C. X ESPORTE CLUBE JUREMA
15h30 – COUNTRY CLUB VALINHOS X BIOAWAY FC

DOMINGO – 03/11
Futebol Amador – Semifinal

Local: Campo Bom Retiro
08h30 – S E UNIDOS DO COLINA X VALÊNCIA FUTEBOL CLUBE

10h15 – GRÊMIO VILA UNIDA X UNIDOS DO PINHEIRÃO



Campanha dos 
Panetones homenageia 
fundador Anélio Zanuchi
DA REDAÇÃO

Neste final de ano, a Casa da 
Criança e do Adolescente de Vali-
nhos celebra não apenas a união en-
tre arte e solidariedade, mas tam-
bém o legado único de Anélio Za-
nuchi, um homem cuja missão foi 
marcada por amor e dedicação ini-
gualáveis. Com uma emoção espe-
cial, a Casa reforça sua tradicional 
campanha de panetones em home-
nagem a Anélio, fundador e pilar da 
instituição, falecido em 15 de outu-
bro de 2024. Dedicando mais de 30 
anos de sua vida à Casa, Anélio ofe-
receu não apenas assistência, mas 
também amor e esperança para os 
esquecidos, com gestos que trans-
formam a vida de muitos. Seu le-
gado permanece vivo, germinan-
do em cada projeto e ação da Casa.

Neste ano, uma campanha de pa-
netones é especialmente simbólica 
e saudosa: Anélio é retratado como 
uma alegre figura infantil cercada 
por crianças, celebrando sua essên-
cia e cultivando sua memória. Es-
sa ilustração, que traz a arte da re-
nomada artista plástica Marília Co-
tomacci, reflete o espírito de soli-
dariedade e esperança que Anélio 
sempre promoveu. Marília, publi-
citária, ilustradora e artista plás-
tica com reconhecimento interna-
cional, declara: “Minha arte busca 
transmitir a inocência da infância 
e sonhos felizes. Participar dessa 
campanha, em um ano tão signifi-
cativo, é uma honra.”

Os panetones, disponíveis nos 
sabores gotas de chocolate e frutas 
cristalizadas, são vendidos por R$ 
55,00. Todo o valor arrecadado se-

rá destinado aos programas da Ca-
sa, incluindo o Serviço de Acolhi-
mento Institucional, o Serviço de 
Convivência e Fortalecimento de 
Vínculos e o Serviço de Acolhimen-
to Familiar. Adriana Simões, coor-
denadora da Casa, enfatiza: “Ca-
da panetone vendido contribui di-
retamente para a continuidade de 
nossos projetos, que oferecem su-
porte essencial a crianças e ado-
lescentes em situação de risco.” 
Uma Parceria com a Arte 
As latas dos panetones, ilustradas 
por Marília Cotomacci, trazem as 
delicadas imagens do livro As Qua-
tro Estações , uma celebração da in-
fância e da natureza. Marília com-
partilha sua satisfação em colabo-
rar: “Transmitir a inocência e os so-
nhos da infância é o propósito da 
minha arte. Colaborar com a Casa 
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JovemTEC está com 
inscrições abertas para 2025

CASA DA CRIANÇA

DA REDEÇÃO - A 3ª edição do Jovem-
TEC, curso preparatório gratui-
to para os vestibulinhos das es-
colas técnicas, está com inscri-
ções abertas até dia 29 de no-
vembro. O curso é uma realiza-
ção da FEAV - Fórum das Enti-
dades Assistenciais de Valinhos, 
com patrocínio da empresa Ea-
gleBurgmann.

Podem se inscrever jovens 
que estejam cursando atual-
mente o 8º ano do Ensino Fun-
damental II na rede pública de 
Valinhos. As aulas são presen-
ciais e terão inicio em fevereiro 
até dezembro de 2025, das 18h 
às 21 horas, de segunda à sex-

ta-feira.
Como as vagas são limi-

tadas, a seleção dos alu-
nos será  baseada em:  
desempenho escolar (notas e 
frequência, avaliação sócio eco-
nômica.

Conforme destaca a coor-
denadora Patrícia Almeida, o 
JovemTEC é uma oportunida-
de imperdível, com resultados 
significativos ao longo das edi-
ções anteriores. As inscrições 
já estão abertas, através do si-
te www.feav.org.br/jovemtec 
ou Instagram/ JovemTEC. In-
formações pelo WhatsApp (19) 
99676-0573.

Recanto dos Velhinhos anuncia 
parceria com CPFL para energia solar

DA REDEÇÃO Na noite em que o 
Recanto dos Velhinhos de Va-
linhos celebrava seus 51 anos 
de fundação com um jantar 
dançante na Fonte Santa Te-
reza, uma excelente notícia 
foi anunciada pelo presiden-
te, Ademir João Rossi. A en-
tidade foi contemplada pelo 
projeto de Eficiência Energé-
tica da CPFL - Companhia Pau-
lista de Força e Luz, que prevê 
a instalação de uma Usina de 
Energia Solar (energia fotovol-
taica) na instituição, o que tra-
rá uma economia mensal sig-
nificativa.

A notícia foi comunicada ao 
presidente do Recanto por Fer-
nando Amaral, gestor do poder 
público e institucional, e por 
Pedro Andreo de Aro, geren-
te comercial da CPFL. Pedro 
destacou o empenho do pre-
sidente da CPFL Paulista, Ro-
berto Sartori, para que o Re-
canto fosse beneficiado, para-

benizando a instituição pelos 
seus 51 anos, bem como a di-
retoria e Ademir João Rossi pe-
lo trabalho dedicado aos ido-
sos. “Com a economia mensal 
proporcionada pela energia so-
lar, o Recanto poderá investir 
ainda mais em benefícios pa-
ra seus atendidos”, completou 
Pedro Andreo de Aro.

O Programa de Eficiência 
Energética (PEE), uma inicia-
tiva da ANEEL, visa promover 
o uso eficiente da energia elé-
trica, reduzindo desperdícios 
e incentivando tecnologias e 
práticas que aumentam a efi-
ciência energética. Com foco 
em inovação e sustentabilida-
de, o programa beneficia tan-
to os consumidores, reduzin-
do custos de energia, quanto 
o setor elétrico, ao contribuir 
para sua sustentabilidade e efi-
ciência. O anúncio foi recebido 
com grande entusiasmo pelos 
presentes na celebração.

da Criança neste ano especial é, pa-
ra mim, motivo de grande alegria.”

Anélio Zanuchi acreditava pro-
fundamente no poder da comuni-
dade e na força do trabalho con-
junto para transformar o destino 
de crianças vulneráveis. A primei-
ra parte da campanha de panetones 
foi apresentada, elogiada e aprovada 
por ele. Nesta edição, mais do que 
nunca, a campanha carrega seu es-
pírito amoroso em cada detalhe.

Os panetones podem ser enco-
mendados pelos telefones (19) 3871-
0546 ou (19) 99576-6257 (WhatsA-
pp). 

Cada compra é uma oportu-
nidade de fazer parte dessa cor-
rente de solidariedade que Ané-
lio Zanuchi iniciou há mais de 
três décadas, e que continua a 
florescer, transformando vidas. 
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Da Redação

Como parte da programação do 
Outubro Rosa e em continuidade 
ao trabalho de levar informação a 
todos, o Grupo Rosa e Amor rea-
lizou no último sábado, dia 26, o 
1º Fórum de Cuidados Paliativos 
na sede da Associação Médica de 
Valinhos. O evento contou com a 
participação de 84 profissionais 
da área da saúde.

A presidente do Grupo Rosa e 
Amor abriu o encontro, ressal-
tando a importância de ampliar 
o conhecimento sobre cuidados 
paliativos e os benefícios para os 
pacientes sob esses cuidados. Em 
sua apresentação, destacou que o 
Grupo Rosa e Amor atende 1.200 
usuárias, com uma média de 12 
novos casos mensais de pacien-
tes de Valinhos e diversas cidades 

Grupo Rosa e Amor realiza 
1º Fórum de Cuidados 
Paliativos em Valinhos

da região, como Campinas, Monte 
Mor, Vinhedo, Hortolândia e Jun-
diaí, sendo a maioria pacientes do 
SUS. “Aqui no Rosa temos 80 pa-
cientes em cuidados paliativos, e 
o objetivo deste encontro é orien-
tar os profissionais da saúde sobre 
os procedimentos adequados pa-
ra cada paciente. Este é o primeiro 
Fórum, mas continuaremos bata-
lhando para capacitar mais profis-
sionais e expandir esses serviços 
na rede pública”, afirmou.

A primeira palestrante, Dra. 
Cristina Terzi, médica paliativis-
ta do HC da UNICAMP e Santa Ca-
sa de Valinhos, apresentou uma vi-
são didática sobre cuidados palia-
tivos, enfatizando que esses cui-
dados não devem ser vistos como 
uma sentença de morte, mas sim 
como apoio e acompanhamento. 
“Para mim, todo paciente com uma 
doença grave merece esse atendi-

DA REDAÇÃO■  O Bazar do Patrulhei-
ro está recheado de novidades 
e promete ser um ótimo lugar 
para quem busca encontrar tu-
do o que precisa. Neste sábado, 
das 9h às 12h, todos são convi-
dados a visitar o bazar localiza-
do na Rua Vicente Rossi, 175, no 
Santo Antônio.

Os visitantes poderão explorar 
uma ampla variedade de itens, in-
cluindo roupas masculinas, femi-
ninas e infantis, além de roupas de 

cama, mesa e banho. O bazar tam-
bém oferece calçados, brinque-
dos e utensílios domésticos, se-
leção de livros, e algumas opções 
de móveis.  Os preços começam a 
partir de apenas R$ 3,00.

Para mais informações, é pos-
sível ligar para os números 3871-
1057 ou 3849-2733. Também há a 
opção de contato pelo WhatsA-
pp: 19 – 9 8171-0305. Vale lembrar 
que, em caso de chuva, o bazar será 
transferido para outra data. 

Bazar do Patru oferece 
novidades neste sábado, dia 2

mento, que proporciona qualidade 
de vida com cuidados físicos, es-
pirituais e psicossociais, ajudan-
do a pessoa a viver ou a chegar ao 
fim da vida com dignidade”, dis-
se a Dra. Cristina. Ela abordou te-
mas como a importância de não 
sobrecarregar a família, a comu-
nicação ao dar uma notícia difícil 
e a criação de um plano de cuida-
dos, ressaltando que a prática hu-
maniza a medicina.

Além dela, a médica Dra. An-
dreia Galhardo, também do Gru-
po Rosa e Amor, compartilhou 
o trabalho realizado pela equi-
pe, e a fonoaudióloga Dra. Da-
nielle Brito abordou questões 
de alimentação e procedimen-
tos com pacientes, debatidos em 
pequenos grupos de profissio-
nais. O evento contou com o pa-
trocínio da SICREDI, que ofere-
ceu café e brindes para sorteio. 
 

Toninha Chiminazzo celebra aniversário 
com doações para o Recanto dos Velhinhos
Da Redação

Em um gesto de solidariedade 
e amor, Toninha Chiminazzo de-
cidiu transformar seu aniversário 
em uma oportunidade de apoiar o 
Recanto dos Velhinhos de Valinhos. 
No dia 12 de outubro, em vez de re-
ceber presentes, ela reuniu fami-
liares e amigos e pediu a doação de 
fraldas para a instituição.

ACESA Capuava realiza almoço 
com samba em dezembro

DA REDAÇÃO■  No próximo dia 1º de 
dezembro, a ACESA Capuava pro-
move um almoço especial voltado 
à comunidade, amigos e familia-
res, com uma programação pen-
sada para proporcionar um dia de 
alegria e confraternização.

O cardápio do evento incluirá 
porco à paraguaia, preparado por 
uma equipe de voluntários, acom-

panhado de arroz, farofa e salada. 
A animação ficará por conta do 
grupo Samba da Villa, que trará um 
repertório especial, além de outras 
atrações para entreter o público.

Os convites para o almoço be-
neficente custam R$ 90,00 por 
pessoa (bebidas à parte) e estão 
à venda pelos WhatsApps (19) 
98376-0091 e (19) 98283-0108. 

SOLIDARIEDADE

O dia foi repleto de alegria, com 
Dona Toninha celebrando intensa-
mente: ela cantou, brincou e até se 
fantasiou de Sandra Rosa Mada-
lena ao som do violão tocado por 
Mi. O momento de maior felicida-
de veio com a entrega de 33 paco-
tes de fraldas para os idosos do Re-
canto. “Não existe felicidade maior 
do que poder ajudar uma institui-
ção tão séria como o Recanto dos 

Velhinhos. Eu não quis presentes; 
fiquei feliz com a presença de to-
dos e ainda pude colaborar com a 
entidade, que está completando 51 
anos de fundação,” expressou To-
ninha Chiminazzo.
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NAIR MARIA DE JESUS PEREIRA, FALECEU 
EM 23/10/2024, COM 93 ANOS, VIÚVA DE 
JOSÉ PEREIRA. DEIXA OS FILHOS ANTONIA, 
JOSÉ, EUNICE.  SEU FUNERAL DEU-SE NO 
CEMITÉRIO PARQUE DAS ACÁCIAS, EM 
CAMPINAS/ SP. 

RICARDO MUSSULINI, FALECEU EM 
23/10/2024, COM 60 ANOS, CASADO. DEI-
XA A ESPOSA MARINES FERREIRA SANTOS. 
SEU FUNERAL DEU-SE NO CEMITÉRIO SÃO 
JOÃO BATISTA, EM VALINHOS/ SP. 

PEDRINHO CONTIERI, FALECEU EM 
25/10/2025, COM 86 ANOS, VIÚVO DE CE-
CILIA ASTOLFI CONTIERI. DEIXA OS FILHOS 
CARLOS, ANDERSON E EDENILSON. SEU 
FUNERAL DEU-DE NO CEMITÉRIO PARQUE 
DAS ACÁCIAS, EM CAMPINAS/ SP. 

CLADEMIR NORBERTO PAFFARO, FALECEU 
EM 27/10/2024, COM 66 ANOS, CASADO. 
DEIXA A ESPOSA MARILZA CRISTINA SAL-
LES. SEU FUNERAL DEU-SE NO CEMITÉRIO 
SÃO JOÃO BATISTA, EM VALINHOS/ SP. 

JOSÉ GABRIELI NETO, FALECEU EM 
28/10/2024, COM 89 ANOS, VIÚVO DARCI 
NANGI GABRIELI. DEIXA OS FILHOS MAR-
CIO E JOSÉ.  SEU FUNERAL DEU-SE NO 
CEMITÉRIO SÃO JOÃO BATISTA, EM VALI-
NHOS/ SP. 

TERCÍLIA MININI, FALECEU EM 28/10/2024, 
COM 83 ANOS. DEIXA OS FILHOS SIDNEY; 
IN MEMORIAN CLAUDINEI.  SEU FUNERAL 
DEU-SE NO CEMITÉRIO SÃO JOÃO BATISTA, 
EM VALINHOS/ SP. 

ESCRITÓRIO CONTÁBIL
ANSELMI E TROVATTI S/C LTDA

CRC - 2SP014016/0-3

FONE/FAX: (19) 3869-3388

Rua Campos Salles, 357 - Vera Cruz
E-mail: contabilidade@anselmitrovatti.com.br

ANTÔNIO APARECIDO ANDRIETA (NENÉ), 
FALECEU EM 28/10/2024, COM 85 ANOS, 
CASADO. DEIXA A ESPOSA DIVA TROMBETA 
ANDRIETA E OS FILHOS WASHINGTON E VA-
NESSA. SEU FUNERAL DEU-SE NO CEMITÉ-
RIO SÃO JOÃO BATISTA, EM VALINHOS/ SP. 

JUDITE GERALDO FERRARI, FALECEU EM 
28/10/2024, COM 82 ANOS, VIÚVA DE 
VALDEMAR FERRARI. DEIXA OS FILHOS JA-
MES, WARNER E JOSY. SEU FUNERAL DEU-
-SE NO CEMITÉRIO SAO JOÃO BATISTA, EM 
VALINHOS/ SP. 

EDER ANTONIO DE SOUZA CARVALHO, 
FALECEU EM 28/10/2024, COM 55 ANOS, 
CASADO. DEIXA A ESPOSA VALCIRLENE 
FAVERO CARVALHO E OS FILHOS VINICIUS 
E LUCAS. SEU FUNERAL DEU-SE NO CEMI-
TÉRIO CREMATÓRIO MEMORIAL BOM PAS-
TOR, EM CAMPINAS/ SP. 

ANTONIO ELIAS BUENO, FALECEU EM 
29/10/2024, COM 75 ANOS, CASADO. 
DEIXA A ESPOSA CLEUSA APARECIDA 
ZECHINATTO BUENO E OS FILHOS  
FLAVIO E CESAR. SEU FUNERAL DEU-SE 
NO CEMITÉRIO SÃO JOÃO BATISTA, EM 
VALINHOS/ SP. 

MARIA DIAS SILVA, FALECEU EM 
30/10/2024, COM 101 ANOS, VIÚVA MAXI-
MINO TEIXEIRA DA SILVA. DEIXA OS FILHOS 
ALFREDO, ALCIDES, FRANCISCO, OLIMPIO, 
MARCELINO E VALDINEI; IN MEMORIAN 
ANTONIO, JOAQUIM, JOSÉ E TEREZINHA. 
SEU FUNERAL DEU-SE NO CEMITÉRIO: SÃO 
JOÃO BATISTA, EM VALINHOS/ SP. 

NECROLOGIA BRACALENTE

ASSOCIAÇÃO ATLÉTICA PONTE PRETA COUNTRY CLUB
(FUNDADA EM 01/12/1961)

EGRÉGIO CONSELHO DELIBERATIVO
REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA

Na forma do Estatuto Social, convoco os Senhores Conselheiros da Associação 
Atlética Ponte Preta Country Club, para REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA, a ser realizada 
no “AUDITÓRIO ALDUÍNO ZINI”, da sede Social, localizada à Rua Ariovaldo Antonio 
Bucatte, 345, Chácaras São Bento, em, Valinhos/SP, no dia 12/11/2024 (3ª FEIRA), 
instalando-se os trabalhos em primeira convocação às  19h, com a presença de metade 
mais um dos Conselheiros ou em segunda convocação às 19:30min,  com qualquer 
número de conselheiros presentes, artigo 63, e de conformidade com o Artigo 61, II, a, 
do Estatuto Social, e sendo obedecida à seguinte:

ORDEM DO DIA
Leitura, Apreciação e Votação da Ata da Reunião nº 330, de 09/08/2024:
a) Leitura do Expediente;
b) Leitura, apreciação e Votação do Parecer do Conselho Fiscal Referente ao Balancete 
Financeiro do 2º trimestre de 2024, encerrado em 30 de junho de 2024;
c) Leitura, Apreciação e Votação do Balancete Financeiro do 2º Trimestre de 2024, 
encerrado em 30 de junho de 2024;
e) Apresentação do andamento do processo pelo Relator nomeado;
f) Apreciação do Relatório das atividades da Comissão Fiscal de Licitações até a data;
g) Assuntos Gerais.

                               Valinhos, 01 de novembro de 2024.
                             ANDRÉ LUIZ ASTOLFI DOS SANTOS  

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
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